
"Reconcilie-se com Deus por meio da Expiação de Cristo" 

Notas e transcrições do programa 

Descrição geral do podcast: 

Siga-o: Um podcast Come, Follow Me (Venha, Siga-me) com Hank Smith e John Bytheway 

Você já sentiu que a preparação para sua lição semanal do Vem, e Segue-Me é insuficiente? Junte-se aos 
anfitriões Hank Smith e John Bytheway enquanto eles entrevistam especialistas para tornar seu estudo do 
curso Vem, e Segue-Me de A Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias não apenas agradável, 
mas também original e educativo. Se estiver procurando recursos para tornar seu estudo novo, fiel e 
divertido - não importa sua idade -, junte-se a nós todas as quartas-feiras. 

Descrições de episódios de podcast: 

Parte 1: 
Que segredos de resiliência espiritual e arrependimento podemos aprender com o profeta Jacó? A Dra. 
Barbara Morgan Gardner discute a responsabilidade de ensinar e conduzir outras pessoas a Cristo, 
compartilhando experiências pessoais de confiança no Salvador e destacando a importância de registrar 
experiências espirituais e testemunhos pessoais para as gerações futuras. 

Parte 2: 
A Dra. Barbara Morgan Gardner continua a examinar a admoestação de Jacó a seu povo, destacando suas 
maiores iniquidades em comparação com os lamanitas, enfatizando a importância da retidão nos 
relacionamentos familiares e abordando conceitos errôneos sobre a cor da pele e a retidão, ao mesmo 
tempo em que elogia o papel dos homens justos. O Dr. Gardner também acrescenta insights sobre o 
perdão em relacionamentos abusivos e a importância de priorizar o amor e o serviço em nosso lar.  
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Códigos de tempo: 
 
Parte 1  

● 00:00 Parte 1 - Dra. Barbara Morgan Gardner 
● 00:22 O que esperar deste episódio          
● 02:03 Apresentação do Dr. Gardner 
● 04:33 2 Néfi 2 - A bênção de Jacó dada por Leí 
● 07:13 O Presidente Holland fala sobre a formação de Jacó por meio da provação e do Espírito 
● 10:11 O Élder Cook e a irmã Dennis discutem suas lutas 
● 11:49 Riqueza ou orgulho 
● 13:02 Jacó 1:2-6 - Por que Jacó escreve 
● 15:00 Élder Perry: As escrituras servem para nos levar a Cristo 
● 16:59 Presidente Eyring - O Livro de Mórmon serve para provar que somos verdadeiros 
● 18:43 Presidente Holland - As crianças são fósforos a serem acesos 
● 19:22 As provações de Jacó 
● 20:42 Hank fala sobre Marlene Savage e o testemunho da família 
● 22:52 2 Néfi 2:3 - A responsabilidade de Jacó, o Élder Scott e o registro de experiências 

espirituais  
● 26:23 Influência da família e do professor no testemunho 
● 31:00 Críticas aos líderes 
● 33:40 Jacó 1:17 - Reconhecendo o Espírito 
● 36:09 Uma analogia sobre liderança e uma faixa de pedestres 
● 38:56 Presidente Oaks e conselhos seguidos 
● 41:09 Comparação entre os capítulos de guerra do Livro de Mórmon 
● 42:50 Jacó 1 e 2 - Ampliação de nossos escritórios 
● 44:17 Jacó 2:15-17 - Orgulho e pecado sexual 
● 47:08 Presidente Ezra Taft Benson sobre o orgulho 
● 50:13 O Presidente Hinckley e a Família: Uma Proclamação ao Mundo 
● 56:01 Madre Teresa como um lápis nas mãos de Deus 
● 57:56 Jacó 2:9 - os nefitas cometeram mais iniquidades do que os lamanitas 
● 1:00:31 Jacó 2:12-14 Orgulho, não apenas riqueza 
● 1:06:28 O temor de Brigham Young pelos santos 
● 1:08:27 Ezequiel 16:49 - Sodoma 
● 1:09:29 Jacó 2:18 - Buscando o Reino de Deus 
● 1:16:27 Fim da Parte 1 - Dra. Barbara Morgan Gardner 

 
Parte 2 

● 00:00 Parte II - Dra. Barbara Morgan Gardner 
● 00:40 O Dr. Gardner compartilha uma história sobre o treinamento de capelães militares  
● 02:40 A história de Lyndon Robinson sobre a Segunda Guerra Mundial e uma bênção do 

sacerdócio 
● 04:33 O Dr. Gardner conta uma história sobre um dólar 
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● 06:02 O presidente Oaks e um homem preso em uma rocha 
● 08:16 Jacó 2:22-27 - Um crime pior do que o orgulho 
● 11:43 Jacó 31-35 - Jacó ouviu os gritos das esposas e filhas 
● 13:25 Élder Holland e "A Place No More for the Enemy of My Soul" (Não há mais lugar para o 

inimigo de minha alma) 
● 16:01 Jacob 3:9 - Mal-entendidos sobre justiça e cor da pele 
● 19:48 Presidente Nelson e Élder Kearon sobre abuso 
● 23:01 Jacó 3:2 - Lembre-se da esperança em Cristo em meio a abusos 
● 24:25 O que é e o que não é o perdão 
● 26:31 O presidente Nelson e o amor e o cuidado com a esposa 
● 28:50 Manter o nome de nosso cônjuge seguro 
● 29:40 Jacó 4:3 - A alegria e a queda de Adão e Eva 
● 33:18 Presidente Nelson, Presidente Eyring e Presidente Oaks: A importância de Eva 
● 36:27 Jacó 4:11-12 A Expiação de Jesus é a resposta 
● 38:32 Jacó 4:11 - Jacó responde àqueles que se sentem sem esperança 
● 45:34 Mulheres na liderança 
● 48:28 Fim da Parte II - Dra. Barbara Morgan Gardner 
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Barbara é casada com Dustin Gardner e eles são pais de dois filhos. Ela gosta de sua família maravilhosa, 
de aprender, de ensinar, de viajar, das pessoas, do ar livre e da vida! 
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Hank Smith: 00:00:04 Olá, meus amigos. Bem-vindos a mais um episódio de 
FollowHIM. Meu nome é Hank Smith. Sou seu anfitrião. Estou 
aqui com meu co-apresentador de coração humilde, John 
Bytheway, e nossa convidada desta semana, a Dra. Barbara 
Morgan Gardner. John, sei que você conhece o Livro de Jacó. 
Estamos mudando do primeiro, segundo Néfi e agora Jacó. O 
que estamos esperando hoje? 

John Bytheway: 00:00:23 Então, quando penso em termos de enredo, temos que viajar 
por esse corredor vazio, Néfi quebra seu arco, eles 
provavelmente estão morrendo de fome. Jacó está assumindo a 
liderança da igreja e, agora, ele tem de tratar da prosperidade e 
da busca de ouro e prata e de ter coisas, o que é muito 
interessante de se ver, como você vai lidar com isso e como 
lidamos com isso hoje? 

Hank Smith: 00:00:45 Esse é um ótimo comentário, John. Eles quase passaram da 
pobreza para a riqueza. Como eu disse, temos a Dra. Barbara 
Morgan Gardner conosco. O que estamos esperando hoje, 
Jacob um a quatro? 

Dra. Barbara Gardner:  00:00:57 Há muita coisa boa aqui, Hank. E obrigada por me receber no 
programa. Adoro o fato de Jacob ser a metade mais jovem da 
família. Não sabemos ao certo se Sam faleceu, nem Lamã e 
Lemuel, mas sabemos que Néfi vai falecer durante esse período. 
Sabemos que ele perdeu seus pais. Ele é a metade mais jovem. 
Não morava em Jerusalém, não tinha experiência com a riqueza 
e os costumes de Jerusalém, mas se aproximou do Senhor, 
recebeu essas bênçãos e agora está sendo chamado para 
ocupar uma posição de liderança muito forte e importante, 
assumindo o papel de profeta. 

00:01:26 E você está vendo o crescimento desse jovem garoto que 
nasceu no deserto e agora é o profeta de Deus, tentando levar 
seu povo a Cristo, assim como ele viu seu irmão e seu pai 
fazerem. De certa forma, é muito parecido com o nosso mundo 
de hoje, quando um profeta se torna um profeta, o Presidente 
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Nelson, e, de repente, ele se torna um líder, o manto está sobre 
ele, e Jacó tem esse manto. Veremos o que ele vai ensinar e a 
missão que o Senhor lhe dá. É a missão de Jacó. 

Hank Smith:  00:01:49  Barb, percebi em meu estudo que há uma mudança definitiva 
de Néfi para Jacó. São duas vozes diferentes. John, Barb não é 
nova para você e para mim, nós a conhecemos há muito tempo, 
mas ela pode ser nova para alguns de nossos ouvintes. Pode nos 
dar uma breve biografia? 

John Bytheway:  00:02:03  Sim. Dra. Barbara Morgan Gardner, estamos muito felizes por 
tê-la de volta. Ela é Professora Associada de História e Doutrina 
da Igreja na BYU, mas o que eu mais gosto em seu histórico é 
que ela foi Diretora de Instituto em Boston, abrangendo 100 
universidades diferentes, incluindo o MIT e Harvard, e atuou 
como capelã em Harvard e no MIT. Estamos muito felizes por 
tê-la de volta. Adoro esse tipo de experiência ampla que você 
traz consigo e estou animado por causa do nosso episódio 
anterior. Barbara, sei que você também tem um podcast e pode 
falar sobre ele aos nossos ouvintes? 

Dra. Barbara Gardner:  00:02:38  Obrigada, John. Sim. Uma das coisas que vejo como mulher, e 
talvez como professora, é que às vezes é difícil saber o que se 
aplica a mim e o que não se aplica a mim nas escrituras. Uma 
das coisas que decidi fazer foi examinar as escrituras com a 
estrutura das vozes e dos olhos das mulheres. Portanto, 
acabamos de iniciar um podcast em que temos mulheres, 
muitas das quais já foram líderes gerais da Igreja, algumas 
acadêmicas, e analisamos essas escrituras seguindo o 
calendário do Vem, e Segue-Me. Gostaríamos muito de contar 
com a participação de vocês que gostariam de se juntar a nós 
nesse novo podcast chamado Grounded. 

John Bytheway:  00:03:10  Parece incrível. Posso ouvir também? 

Dra. Barbara Gardner:  00:03:12  Você levantou uma boa questão, John. Precisamos do apoio e 
da união de homens e mulheres. Podemos ajudar outras 
pessoas a entender a perspectiva das mulheres ao analisarmos 
as doutrinas e os princípios do evangelho de Jesus Cristo. 

John Bytheway:  00:03:24  Qualquer coisa que o ajude a olhar para as escrituras com novos 
olhos e de uma nova maneira, escrituras que você já leu antes, 
é uma coisa maravilhosa. Então, sim, isso parece ótimo. 

Dra. Barbara Gardner:  00:03:32  Obrigada, John. 
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Hank Smith:  00:03:34  Barb, você é especial para John e eu. Nós a amamos. Amamos o 
Dustin e suas filhas. Muito bem. Vou ler um pouco do manual 
Come, Follow Me. Barb, vamos ver onde vamos chegar. Este é o 
parágrafo inicial. 

  00:03:45  "Os nefitas consideravam Néfi seu grande protetor. Ele também 
os havia protegido contra os perigos espirituais, alertando-os 
contra o pecado e instando-os a virem a Cristo. Agora, essa 
tarefa coube a Jacó, a quem Néfi havia consagrado para ser 
sacerdote e mestre. Jacó sentiu a responsabilidade de advertir 
corajosamente aqueles que estavam começando a trabalhar em 
pecado e, ao mesmo tempo, consolar a alma ferida daqueles 
que haviam sido prejudicados pelos pecados de outros. Como 
ele faria as duas coisas? Ele os apontaria para Jesus Cristo 
porque ambos os grupos precisavam da cura do Salvador. Assim 
como a mensagem de Néfi antes dele, o testemunho de Jacó foi 
um chamado para que se reconciliassem com Deus por meio da 
expiação de Cristo." 

  00:04:27  Como você disse, Barb, essa é uma tarefa de Jacó. Como você 
quer começar? Para onde queremos ir? Você quer começar 
logo? 

Dra. Barbara Gardner:  00:04:33  Ao ouvi-lo ler isso e ver a missão de Jacó, você me lembrou de 
nos levar de volta ao capítulo dois de Segundo Néfi. É a bênção 
patriarcal, de certa forma, que Leí, como pai, dá a Jacó. E o que 
você está dizendo, me ocorreu que, quando Jacó está 
ensinando sua família, a bênção que ele recebe de seu pai no 
segundo capítulo de Néfi foi muito poderosa, e diz apenas: "E 
agora, Jacó, eu te falo". Este é Leí. "Você é meu primogênito nos 
dias de minha tribulação no deserto. E eis que, em tua infância, 
sofreste aflições e muita tristeza por causa da rudeza de teus 
irmãos." 

  00:05:05  Pense no tipo de vida que ele teve. Ele foi criado vendo seus 
irmãos brigando, ele foi criado vendo sua mãe sofrendo, ele foi 
criado vendo algumas contendas sérias, e isso foi muito 
doloroso para ele. Vemos isso mais tarde, quando Jacó se 
entristece com a grosseria de seus irmãos para com sua mãe, e 
é dito: "Contudo, Jacó, meu primogênito no deserto, tu 
conheces a grandeza de Deus, e Ele consagrará as tuas aflições 
para o teu proveito", e depois o versículo três, "Portanto, tua 
alma será abençoada e morarás em segurança com teu irmão 
Néfi, e teu dia será passado no serviço de teu Deus; portanto, 
sei que foste redimido pela justiça de teu Redentor, pois viste 
que, na plenitude dos tempos, ele virá para trazer-me salvação." 
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  00:05:48  E então ele basicamente lhe diz: "Você foi instruído, Jacó, a 
respeito de Jesus Cristo, você foi instruído a respeito de Sua lei". 
No versículo oito, Leí lhe diz: "Portanto, quão grande é a 
importância de tornar essas coisas conhecidas dos habitantes 
da Terra, para que saibam que não há carne que possa habitar 
na presença de Deus, a não ser pelos méritos, misericórdia e 
graça do santo Messias, que entregou sua vida segundo a carne 
e a retomou pelo poder do espírito". 

  00:06:14  Portanto, Jacó já está, nesse estágio inicial, sendo informado 
por Leí: "Jacó, você irá com seu irmão". Tenho certeza de que 
Jacó não sabe o que significa, a essa altura, o fato de que ele 
realmente vai ficar com seu irmão e vai se separar dos outros, 
mas ele também está recebendo uma ordem do Senhor por 
meio de seu pai de que precisa ensinar sobre Jesus, precisa 
ensinar sobre a expiação de Jesus Cristo, precisa ensinar sobre 
leis, misericórdia e graça. De certa forma, ele já foi instruído 
sobre o que precisa ensinar quando esse tipo de coisa acontecer 
com ele em sua própria vida, à medida que envelhecer. 

  00:06:46  Acho que, de certa forma, quase voltamos atrás e nos 
lembramos de que Jacó já recebeu o que precisa ensinar. Jacó já 
foi guiado pelo Senhor. Ele já passou pela miséria e também 
está sendo ensinado sobre a família. Ele está sendo ensinado 
que os homens podem ter alegria. Ele foi ensinado por seu pai 
sobre o arbítrio e a liberdade de agir. Agora, chegamos ao ponto 
em que Jacó se tornará o próximo profeta, e ele já aprendeu a 
doutrina de Cristo e sabe qual é a sua missão antes mesmo de 
ela acontecer. 

Hank Smith:  00:07:14  Barb, deixe-me ler para você algo do Élder Holland. Ele 
escreveu: "Parece lamentável que alguém tão jovem fosse 
privado de tantos confortos físicos e, ao mesmo tempo, 
sofresse conflitos emocionais e espirituais tão dolorosos em sua 
família, mas, por mais doloroso que fosse, tudo isso fazia parte 
da formação de um profeta, Jacó, o inabalável, Jacó, o 
inabalável, Jacó nascido na aflição, refinado no serviço, 
triunfante em Cristo. Isso fazia parte de sua formação". 

Dra. Barbara Gardner:  00:07:44  Hank, eu estava pensando, enquanto você dizia isso, que 
pensamos em nossos profetas e apóstolos vivos, no Presidente 
Nelson que foi criado por pais inativos, no Presidente Oaks que 
perdeu o pai ainda muito jovem, no Presidente Holland, que 
recentemente postou sobre como seu pai não era 
necessariamente ativo e forte. Ele tinha uma mãe muito forte, 
mas seu pai não vinha de uma origem tão forte. 
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  00:08:04  Penso até em meu próprio pai, que veio de uma situação em 
que sua mãe cometeu suicídio e seu pai era muito antimórmon, 
todos esses homens e todas essas mulheres também, em que 
você reconhece que eles sabem o que receberam, tiveram uma 
vida difícil, mas também podem testificar, como fez Néfi, "Sei 
em quem confiei". Acho que é isso que acontece aqui com Jacó. 
Ele vê a luta, mas também, o que é mais importante, viu 
literalmente o Salvador. Portanto, ele vai seguir em frente e o 
Senhor vai usar esse sofrimento para ajudá-lo a ser o tipo de 
profeta que ele precisa ser para ajudar seu povo a se achegar ao 
Salvador. 

John Bytheway:  00:08:36  Sim, fico grato por você ter falado sobre isso. Às vezes 
pensamos que, se tudo não está indo perfeitamente, é porque 
alguém não está fazendo seu trabalho, quando, na verdade, até 
mesmo os profetas têm vidas difíceis, difíceis, e é só você dizer 
isso. O que Leí disse que você acabou de ler? Nos dias de minha 
aflição, Leí estava passando por dificuldades quando Jacó 
nasceu. Néfi passou por momentos difíceis. Jacó nunca viu 
Jerusalém. Ele viu seus irmãos brigando. Parte da vida é que 
nem tudo sairá perfeitamente. Então, o que você disse, Barbara, 
obrigado, mas, "Eu sei em quem confiei", nos levar a esse ponto 
é o que precisamos quando as coisas estão difíceis. 

Hank Smith:  00:09:10  John, enquanto você fala sobre isso, lembro-me de quando a 
pandemia chegou e pensei: "Quem melhor para liderar a igreja 
do que um médico?" 

John Bytheway:  00:09:19  Eu sei. 

Hank Smith:  00:09:20  Preparado para esse momento. 

John Bytheway:  00:09:23  E começamos a fazer o Come, Follow Me em casa, foi em 
outubro de 2018? Felizmente, estávamos praticando o ensino 
em casa antes da pandemia. 

Dra. Barbara Gardner:  00:09:34  Voltando a isso e à escolha que Jacó tem, isso vem da bênção 
que seu pai lhe deu, onde ele diz a Jacó: "Portanto, os homens 
são livres segundo a carne e todas as coisas que lhes são dadas 
são convenientes ao homem". Conhecemos a escritura, mas ele 
continua: "E eles são livres para escolher a liberdade e a vida 
eterna por meio do grande mediador de todos os homens ou 
para escolher o cativeiro e a morte de acordo com esse 
cativeiro e o poder do Diabo, pois ele procura que todos os 
homens sejam miseráveis, como ele próprio", e então ele diz: 
"Eu gostaria que você olhasse para o grande mediador e ouvisse 
seus grandes mandamentos e fosse fiel às suas palavras e 
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escolhesse a vida eterna de acordo com a vontade do Espírito 
Santo". 

  00:10:08  E acho que é isso que estamos vendo com Jacob. Jacó é esse 
jovem rapaz. Ele poderia ter escolhido seguir Lamã e Lemuel ou 
poderia ter escolhido seguir Néfi e Sam. A escolha era dele. E 
nesse deserto de sua aflição, nessa época realmente difícil, 
assim como todos nós, todos nós temos essa escolha para ver. 
Não é que ele não tenha passado por dificuldades, e ouvimos 
isso recentemente. Adorei o Élder Cook na Conferência Geral de 
outubro de 2023, quando ele falou: "Perdi meu próprio 
sobrinho". Todos nós passamos por essas dificuldades, e 
agradeço o fato de os líderes da Igreja terem sido autênticos. A 
irmã Davis falou sobre sua luta contra o câncer na Conferência 
Geral. 

  00:10:41  Não é que Jacob tenha tido uma vida perfeita, ele claramente 
não teve, mas ele fez uma escolha, e sua escolha é seguir o 
Salvador. Adoro o fato de Jacob ter ouvido em uma idade muito 
jovem: "Use seu arbítrio, faça a coisa certa, saiba que o Salvador 
é a resposta para você, mas você será tentado, e o Diabo vai 
querer que você seja miserável como ele mesmo, mas a escolha 
é sua". E eu acho que isso é bem típico do Presidente Nelson, a 
escolha é sua, escolha a eternidade, concentre-se nas coisas 
que são celestiais, mas você faz a escolha. O Presidente Nelson 
é muito bom em nos ajudar a entender, e o Presidente Oaks 
também, que a escolha é nossa e que temos o arbítrio para 
escolher entre o bem e o mal. Jacob continuará a fazer isso. Isso 
não significa que eles não estejam preocupados com o bem-
estar das almas das pessoas, mas significa que eles entendem a 
doutrina de Jesus Cristo e a importância do arbítrio dentro 
dessa estrutura. 

Hank Smith:  00:11:29  Maravilhoso. Barb, acho que você está certa. Podemos ver, no 
segundo Néfi, Jacó sendo moldado para esta época em que os 
nefitas mudaram, pelo menos em relação ao que estávamos 
lendo com Néfi no segundo Néfi cinco. Vivemos de acordo com 
o modo de felicidade. Temos um templo, somos diligentes, e 
agora Jacó enfrenta desafios diferentes com esse povo. 

Dra. Barbara Gardner:  00:11:50  Veremos que a primeira parte do capítulo um é crítica, onde ele 
é informado sobre o que escrever e no que se concentrar em 
sua vida. Como você está nos levando para a próxima parte com 
essas duas áreas, na verdade, tudo se resume a orgulho, riqueza 
e dinheiro. O problema não é a riqueza, o problema é o orgulho, 
e o segundo é quase uma forma de outro tipo de orgulho, que é 
o orgulho da luxúria, o orgulho de pensar que você pode ter o 
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que quiser e, nesse caso, é a imoralidade sexual com a qual eles 
estão lidando que o preocupa tanto, a queda da virtude. 

  00:12:20  Ele está vendo que eles são um povo rico. Jacó veio do nada. Ele 
teve de estar no barco que Néfi construiu. Ele não tinha tudo 
isso em sua vida, mas agora está preocupado com o que está 
acontecendo. Ele deixa bem claro que não é com o dinheiro que 
ele está lidando, mas com o orgulho das pessoas e como elas 
estão tratando umas às outras. Essa é a sua preocupação. 
Portanto, ele vai nos ensinar sobre duas coisas: o orgulho, nesse 
caso no contexto do dinheiro, e também a falta de castidade da 
luxúria. 

Hank Smith:  00:12:46  Então, Barb, você mencionou essa primeira parte do capítulo 
um em que Jacob fala sobre "o que devo escrever". Ele está se 
submetendo a Néfi e suas instruções. 

Dra. Barbara Gardner:  00:12:56  Acho isso tão importante que o Livro de Mórmon, podemos 
estudar muito da história e podemos estudar muito de outros 
materiais associados a ele, mas acho que há uma mensagem 
muito clara que encontramos logo no capítulo um que Néfi 
disse a Jacó e agora Jacó está nos dizendo. 

  00:13:11  Então, começando no versículo dois, ele diz: "Ele deu a mim, 
Jacó", referindo-se a Néfi, "Néfi deu a mim, Jacó, um 
mandamento para que eu escrevesse nestas placas algumas das 
coisas que considero mais preciosas, nas quais eu não deveria 
tocar, a menos que fosse de leve, a respeito da história deste 
povo, que é chamado de povo de Néfi, pois ele disse que a 
história deste povo deveria ser gravada em suas outras placas e 
que eu deveria preservar estas placas e transmiti-las a meus 
descendentes de geração em geração", e depois continua no 
versículo quatro: "E se houvesse pregação que fosse sagrada, ou 
revelação que fosse grande, ou profecia, eu deveria gravar os 
cabeçalhos delas nestas placas e tocá-las tanto quanto possível 
por causa de Cristo e por causa de nosso povo, e então por que 
razão? Porque, por causa da fé e da grande ansiedade, 
realmente nos foi manifestado a respeito de nosso povo o que 
deveria acontecer com ele". A resposta para as lutas de seu 
povo e a resposta para o que eles precisarão não está em todo 
o contexto histórico. Acho que é por isso que não vemos muito 
sobre os reis. Sabemos que temos um novo rei que reinará 
depois de Néfi. Eles amam essa pessoa. Esse não será seu foco 
aqui. Seu foco é espiritual, seu foco é levar as pessoas a Cristo, 
seu foco é ajudar as pessoas a terem fé, e você vê isso no 
versículo seis: "Também tivemos muitas revelações no espírito 
de muitas profecias, pelo que sabíamos o que devia acontecer a 
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Cristo e ao seu reino, pelo que trabalhamos diligentemente 
entre nosso povo para persuadi-los a virem a Cristo". 

  00:14:34  Já ouvimos essa frase antes e participamos da bondade de 
Deus. Eles poderiam realmente se concentrar na história e isso 
ocorrerá em outro conjunto de placas, mas o Livro de Mórmon 
não é isso. O motivo secundário pode ser a história, mas o 
motivo principal do Livro de Mórmon é levar as pessoas a Cristo, 
ajudá-las e a seus filhos e à posteridade, especialmente em 
nossos dias, a entender o que Deus quer que saibamos para a 
salvação de nossos filhos, nossos netos e toda a nossa 
posteridade para sempre. Para mim, essa é uma parte 
extremamente importante que devemos entender, essa é a 
razão pela qual este livro foi escrito, e há uma razão pela qual 
Jacó está escrevendo. Néfi lhe disse: "Concentre-se nas coisas 
espirituais e sagradas, concentre-se nas coisas que mudam o 
coração e levam as pessoas a Cristo". 

  00:15:14  Há uma citação do Élder Perry em que ele diz: "Quantas vezes 
lemos o registro principalmente como a história de um povo 
decaído, deixando de lembrar que ele foi compilado por 
profetas inspirados com o propósito de nos ajudar a vir a Cristo. 
Os principais escritores do Livro de Mórmon não pretendiam 
que ele fosse um livro de história. De fato, Jacó disse que seu 
irmão Néfi lhe ordenou que não tocasse em nada, a não ser que 
fosse de leve, a respeito da história de seu povo". Depois, ele 
continua: "Cada vez que lemos o Livro de Mórmon, devemos 
nos perguntar: por que esses escritores escolheram essas 
histórias ou eventos específicos para incluir no registro? Que 
valor eles têm para nós hoje?" 

  00:15:48  Adoro o fato de o foco estar realmente nisso. Às vezes, acho 
que até eu mesmo posso me desviar do que é mais importante. 
E, claramente, o que é mais importante para Jacó e Néfi é levar 
as pessoas a Cristo por meio do sagrado, por meio dessas 
revelações e por meio dessas coisas que edificarão a fé e 
ajudarão as pessoas a se achegarem a Cristo e a participarem de 
Sua bondade. Néfi diz que vai nos mostrar as ternas 
misericórdias, e o Livro de Mórmon fará isso se os profetas 
fizerem o que Néfi pediu que fizessem ao longo desse livro. 

John Bytheway:  00:16:15  Sim, obrigado por mencionar isso. Na verdade, perguntei aos 
meus alunos: "O Livro de Mórmon é uma história?" Bem, bem 
aqui, ele diz: "Vou apenas tocar de leve na história". A ênfase é 
que ele não está tentando contar tudo o que aconteceu com 
todo mundo. Isso, pelo menos no início do Livro de Mórmon, 
era uma coisa de placas grandes. Gosto do versículo quatro: 
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"Pregar, profetizar as coisas que são grandes, vou colocar isso 
por causa de Cristo e por causa de nosso povo". 

Hank Smith:  00:16:38  Notei, nos versículos seguintes, John e Barb, que ele não está 
sozinho nisso. Ele diz, no versículo seis: "Tivemos muitas 
revelações, conhecemos a Cristo, trabalhamos diligentemente 
para persuadi-los a virem a Cristo". Eu me pergunto se ele está 
falando de Joseph aqui: "Desejamos a Deus que pudéssemos 
persuadir todos os homens a não se rebelarem contra Deus". 

Dra. Barbara Gardner:  00:16:59  Sim. Há uma excelente declaração do Presidente Eyring em que 
ele fala aos professores, aos pais, a qualquer pessoa que esteja 
ensinando o livro, mas especificamente aos professores do 
Instituto do Seminário e ao corpo docente de Religião da BYU. 
Ele diz: "Vocês querem que seus alunos vejam que o desafio 
deles não é provar que o Livro de Mórmon é verdadeiro, mas 
provar a Deus que eles, os alunos, são verdadeiros. Quando 
fizerem isso, saberão que o livro é verdadeiro. Quando 
provarem que farão o que o livro diz, Deus lhes dirá mais. O 
Livro de Mórmon trata de pessoas que provam sua crença a 
Deus pouco a pouco, e então Ele confirma sua crença e lhes dá 
mais." 

  00:17:32  É isso que estou tentando fazer como pai com minhas duas 
filhas pequenas. Posso entrar na história e tentar descobrir 
mapas e tudo o mais, o que é importante, embora, 
francamente, eu os perca na maior parte do tempo, mas 
percebo que, com minhas duas filhas pequenas, quero 
desesperadamente que elas venham a Cristo, quero 
desesperadamente que elas saibam que suas orações serão 
respondidas, Quero que elas saibam desesperadamente que 
vão pecar, que vão ter dificuldades e que vão ter muitas 
pessoas tentando influenciá-las de várias maneiras, assim como 
Jacob sabe, e eu sei, com base em minha própria vida, que a 
resposta é entregá-las a Jesus, porque essa é a única coisa que 
funcionou para mim. 

  00:18:07  Posso acompanhá-los em todas as suas lutas e tudo o mais, 
mas, na verdade, quando se trata disso, tenho de ajudá-los a 
saber que a resposta, como diz o Presidente Nelson, é 
realmente Jesus. Ele é a resposta para seus problemas. Ele é a 
única maneira de ter paz neste mundo. Ele é a única fonte de 
esperança. Outras coisas são interessantes e significativas até 
certo ponto, mas nada se compara à prioridade de ajudá-los a 
vir a Cristo ao estudarmos juntos o Livro de Mórmon. Também 
me sinto assim com relação aos meus alunos, à doutrina do 
evangelho ou a qualquer outro chamado que já tive. Temos 
apenas de nos certificar de que não colocamos nada no 
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caminho do principal e da prioridade, que é ajudá-los a vir a 
Cristo. 

Hank Smith:  00:18:43  Barb, adorei isso. Recentemente li uma citação do Élder Holland 
que realmente ajustou meu ensino. Eu já vinha fazendo isso há 
algum tempo e pensei: "Nossa, preciso fazer um ajuste". Ele 
disse: "Os alunos", diríamos nossos filhos, "não são recipientes a 
serem enchidos, são fósforos a serem acesos". Às vezes, vejo 
meus alunos e meus filhos como recipientes a serem enchidos. 
Deixe-me dar-lhes uma informação, deixe-me dar-lhes uma 
informação: e se os víssemos como fósforos a serem acesos? 
Façam isso. Acenda-os. Como você disse, quero 
desesperadamente que meus filhos acreditem em Cristo, não 
necessariamente que conheçam a história do Livro de Mórmon. 

Dra. Barbara Gardner:  00:19:22  A realidade é que, e voltando a Jacob, Jacob acabou de perder o 
pai. Ele perdeu sua mãe. Está prestes a perder seu irmão. Sei 
que vocês dois estão nesse barco. Aqueles de nós que perderam 
os pais e, especialmente, quando perdemos ambos os pais, este 
sou eu, que perdi meus pais há pouco tempo. Existe a realidade 
de que você precisa ser autossuficiente. Sou mais velho do que 
gostaria de ser ao ter esses filhos. Se eu falecer na mesma 
época em que meus pais faleceram, preciso me certificar de que 
meus filhos estejam bem fundamentados no evangelho de Jesus 
Cristo, porque eles terão de se manter firmes por conta própria 
e o mundo está ficando cada vez mais louco. É muito arriscado 
não fazer isso. Não tenho tempo para desperdiçar com outras 
coisas. Isso soa quase como um pudor, mas os programas de TV 
que estamos assistindo, os livros que estamos lendo, as 
escrituras em que nos concentramos, o que focamos nas 
escrituras, as férias que tiramos. 

  00:20:11  Há um propósito em tudo. Há um propósito e é divertido e 
rimos muito. Nós gostamos das coisas, mas, como mãe, 
enquanto os tenho em casa, como professora, enquanto tenho 
pessoas em minha sala de aula, há um treinamento intencional 
muito cuidadoso em andamento. Não tenho tempo a perder e 
vejo que a mortalidade é muito curta e quero que eles estejam 
o mais preparados possível, e acho que é isso que Jacob está 
vivenciando aqui. Ele sabe o que está por vir para essas pessoas 
e não está jogando um jogo. Há o bem e há o mal. Ele sabe que 
o Senhor lhe disse que não há nada a fazer. Ele sabe que o 
Senhor lhe disse que ele está indo em frente. 

Hank Smith:  00:20:42  Isso me faz lembrar de minha maravilhosa sogra, Marlene 
Savage, que morreu muito jovem, aos 65 anos. Eu costumava 
pensar que isso era ser velha. Ela está apenas começando a ser 
avó, mas ainda assim o fogo que ela provocou em seus filhos e 
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netos ainda está aceso. Ela era como você, Barb. Ela disse: "Não 
tenho tempo a perder com isso". E, uau, estamos felizes por ela 
ter feito isso? 

Dra. Barbara Gardner:  00:21:04  Sim. Dustin e eu perdemos todos os nossos pais na casa dos 40 
anos. Somos muito jovens para termos perdido todos os nossos 
pais nessa fase, mas acho que para aqueles de nós que 
perderam as pessoas que amavam em uma idade jovem, 
ficamos órfãos, mas ao mesmo tempo também sabemos que 
temos de confiar no Salvador. Você não tem pais para ligar. 
Você tem mentores em sua vida, o que nós apreciamos, mas a 
realidade é que você sabe que agora é você e o Senhor. Se você 
for suplicar por ajuda, será ao Senhor que estará suplicando e, 
se for obter orientação e conselho, será do Senhor por meio de 
Seu profeta, mas a maior parte será por meio de revelação 
pessoal e você terá de construir esse relacionamento com Ele. 
Nosso Pai Celestial e nosso Salvador são essas pessoas. 

  00:21:40  Sinto que é daí que ele está vindo. Eu mesmo senti isso. 
Podemos fazer ligações horizontais e alcançar horizontalmente 
o quanto quisermos e queremos ajudar uns aos outros. Se não 
estivermos fundamentados no evangelho de Jesus Cristo, 
teremos dificuldades. Ele ama demais seu povo para permitir 
que isso aconteça. Ele pagará qualquer preço e acho que isso 
faz parte da ansiedade que vemos em Jacó. Vemos isso no 
versículo três, mas vemos isso durante todo o tempo com Jacó. 
Ele diz: "Mas hoje me sinto muito mais ansioso e desejoso pelo 
bem-estar de suas almas do que até agora". Bem, sim, porque 
agora Néfi já faleceu e ele tem total responsabilidade, como os 
pais têm pelos filhos, mas é dele. Lembro-me de estar em uma 
conferência de estaca. O Presidente Monson costumava estar 
em uma das estacas. 

  00:22:16  Eu morava em Salt Lake e me lembro de ele ter dito um dia: 
"Ninguém reza pelo Gordon como o Tommy. Ninguém. E acho 
que é isso que está acontecendo. É um fardo muito pesado ter 
as almas da humanidade em nossos ombros. Vemos isso aqui 
também. O sangue em nossas vestes que eles estão tentando 
evitar. Eles não estão tentando evitá-lo porque não querem ser 
condenados. Acho que não querem evitá-lo porque amam as 
pessoas desesperadamente. Elas farão qualquer coisa para 
salvar aqueles que amam, assim como o Salvador fez. Quanto 
mais nos aproximamos de Cristo, mais nos preocupamos com o 
sofrimento das pessoas e, quanto mais nos achegamos a Cristo, 
mais queremos que elas sintam a alegria que Leí sentiu ao 
partilhar do fruto. 
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John Bytheway:  00:22:52  Você usou a palavra sobrecarregado e isso está em Jacó, 
capítulo dois, versículo três. Quando ele se prepara para falar 
com eles: "Estou sobrecarregado com muito mais desejo e 
ansiedade pelo bem-estar de suas almas". Ele não estava 
pensando em si mesmo. Esse é o sentimento de liderança. Oh, 
meu Deus, sou responsável. Tenho que ensinar essas pessoas 
agora. "Estou assumindo o lugar de Néfi e você vê isso no 
versículo 19 do capítulo anterior, tomando sobre nós ou 
respondendo pelos pecados do povo sobre nossas próprias 
cabeças se não lhes ensinamos a palavra de Deus com toda a 
diligência." Uau, isso é um peso. Gosto do fato de ele descrever 
isso como um peso e de sentir esse peso. Tenho de apontá-los 
para Cristo. Excelente. 

Dra. Barbara Gardner:  00:23:36  Com certeza. Gostaria de compartilhar mais uma coisa sobre 
escrever, se me permite, porque ele fala sobre as escrituras. Ele 
também falará sobre isso um pouco mais tarde no capítulo três. 
Há um excelente discurso do Élder Scott. Chama-se Aprender e 
ensinar com mais eficácia. Ele fala como Jacob aqui sobre ter 
pratos menores e escrever coisas. Tenho adorado e apreciado 
isso e aprendi que, ao fazer isso em minha vida, o Senhor tem 
me guiado no que escrevo, especialmente pessoalmente em 
meus próprios diários e no que espero dar à minha futura 
posteridade. Eu não estava planejando falar tanto sobre a 
morte e o que acontece, mas tenho duas filhas que nunca 
conheceram seus avós. É muito estranho saber que não se trata 
de 10 gerações. É uma, mas isso de profetizar e ver coisas no 
futuro quando sabemos que não estaremos lá e todos nós 
sabemos que há um tempo que chega, mas adoro o que o Élder 
Scott faz, a pragmática do que ele faz, que para mim tem sido 
muito benéfica. 

  00:24:24  Ele diz o seguinte. "Você já aprendeu o valor duradouro de 
manter um diário das experiências espirituais muito 
importantes ou das impressões sagradas que o Senhor lhe 
comunicou?" E então ele continua. "Não mantenho um diário 
detalhado de todos os acontecimentos diários, mas tento 
manter um registro de alguns dos assuntos mais importantes. 
Os espirituais estão em um diário sagrado protegido por senha 
que ninguém mais pode acessar. Quando me sinto autorizado 
pelo Espírito Santo, pego algumas dessas verdades aprendidas e 
as coloco em meu diário da família ou as compartilho em uma 
mensagem pública. Isso é coerente com o princípio que as 
escrituras confirmam ser verdadeiro. Alguns assuntos pessoais 
são para nossa orientação e edificação, para nos ajudar a 
crescer e melhorar nosso caráter, nossa devoção e nosso 
testemunho. Essas coisas não se destinam a outras pessoas". 
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  00:25:07  Depois ele continua. "Assim como uma bênção patriarcal é feita 
sob medida para a pessoa a quem é dada, esses assuntos 
devem ser mantidos reverentemente protegidos por causa de 
sua natureza sagrada inerente. Qualquer assunto sagrado que o 
Senhor queira que os outros saibam, ele pode comunicar-lhes 
diretamente por meio do espírito, se forem dignos e estiverem 
em sintonia." Apenas compartilho minha experiência pessoal e 
aprecio essa instrução. Há algumas coisas que escrevo que 
nunca verão a luz do dia para ninguém. Elas são simplesmente 
sagradas e acredito que o Senhor pode confiar em Jacob porque 
ele pode confiar que Jacob é uma pessoa confidencial e entende 
de coisas sagradas. No entanto, há algumas coisas que também 
reconheço que o Senhor nos ensinará que precisamos 
compartilhar com outras pessoas, especialmente com nossa 
família e filhos, e quando formos guiados pelo Espírito a 
compartilhar com outras pessoas, espero que possamos ser 
sensíveis ao Espírito e tornar essas coisas conhecidas e escrevê-
las. 

  00:25:53  Os escritos que tenho de meus pais são alguns dos mais 
preciosos, quase todos os pedaços de papel, mas especialmente 
minha mãe tinha um pequeno caderno vermelho que ela 
mantinha e outras pequenas coisas que ela tinha, pequenos 
diários, meus pais. E quando eles se concentram e eu escrevo 
esses testemunhos, é isso que quero ler hoje. Quero saber o 
que meus pais sabiam a respeito de Jesus. A informação é 
interessante, mas quando estou tentando criar minha própria 
família e tentando ensinar o evangelho, quero ver e quero usar 
os escritos de meus pais sobre como vir a Cristo. Isso é 
realmente tudo o que me interessa. 

Hank Smith:  00:26:24  Falei anteriormente sobre minha sogra. Lembro-me de quando 
minha filha Madelynn foi batizada e você tem aquele pequeno 
intervalo, aquele pequeno intervalo de dez minutos durante um 
serviço batismal e todos tiveram a chance de escrever seus 
testemunhos. Você preenche o formulário e minha sogra levou 
isso a sério e escreveu seu testemunho. Minha filha ainda o tem 
ao lado de sua cama. Foram 10 minutos, mas uau. Você sabe o 
que ela sentiu, no que ela acreditava. 

Dra. Barbara Gardner:  00:26:50  Meus pais tiveram 13 filhos. Não recebíamos dinheiro físico, 
mas recebíamos testemunhos. É com isso que a família se 
preocupa mais por causa de seu treinamento. Não se tratava de 
serem ricos ou pobres, mas o que importa é onde você se 
concentra. 

John Bytheway:  00:27:03  Barbara, isso me lembra que quatro dos meus filhos não se 
lembram absolutamente nada do avô. Ele entrou para a igreja 
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aos 24 anos. Sou muito grato por termos seu diário, pois eles 
podem ler essas coisas. Recentemente, minha filha fez o upload 
para o Natal de todas as nossas fitas de vídeo. Lembram-se das 
antigas câmeras de vídeo antes de todos nós termos uma no 
bolso? Tenho uma entrevista com meu pai dos anos 90 e é 
muito divertido porque foi antes do mal de Parkinson que ele 
nos contou todas essas coisas e meus filhos estão assistindo ao 
avô deles. É apenas uma sugestão para os vovôs e vovós que 
escrevem coisas, fazem um pequeno vídeo para que possam 
compartilhar seu testemunho perpetuamente no futuro. 

Dra. Barbara Gardner:  00:27:45  Eu disse que todos os meus pais haviam falecido. Eu estava 
errada e, depois que adotamos os filhos, ele viveu mais dois 
meses. Esses são dois dos meses mais sagrados. Ele participou 
do selamento. Ele tinha a meta de poder ser selado a todos os 
seus filhos e netos na mortalidade, o que era muito importante 
para ele, por ter vindo de uma família desestruturada quando 
criança, então isso era algo muito importante para ele. Quando 
adotamos essas crianças, foi durante a COVID-19 e ele 
perguntava: "Já lhe disseram quando você poderá ser selado 
aos seus filhos?" Os templos estavam fechados, então ele 
estava esperando. 

  00:28:14  Sinceramente, estávamos preocupados que ele não 
conseguisse. Os templos estão fechados e não sabemos se 
poderemos ser selados, mas fomos selados em agosto e ele 
faleceu em novembro, e ele estava lá e apenas os abraçou, e 
isso é o que importava. Novamente, voltando ao Jacob, isso é o 
que importa para ele. Ele se preocupa com essas pessoas, com 
sua posteridade, mas se preocupa com o fato de essas pessoas 
virem a Cristo. E, no final de sua vida, acho que é com isso que 
todos nós vamos nos preocupar se estivermos nos 
concentrando nas coisas certas. É o que importa, é o que 
permanece. 

Hank Smith:  00:28:40  Que maravilha. Barb, John, tenho que lhe dizer, falando de 
pessoas que realmente abençoaram minha juventude, em Jacó 
1, versículo 12, diz: "Aconteceu que Néfi morreu". É um 
versículo simples. Meu professor do seminário, lá pelos anos 
1900, Larry Gardner, da Snow Canyon High School, fez um 
funeral para Néfi. Ainda me lembro disso porque ele me pediu 
para falar no funeral de Néfi, e eu era um aluno do primeiro ano 
do ensino médio com muita confiança não merecida. Ele disse: 
"Você vai falar?" Ainda me lembro disso. Levei isso a sério. 
Escrevi um discurso. Minha amiga Tanisha Hunt na época, 
Tanisha Williams agora, me escreveu um bilhete depois e disse: 
"O que você disse realmente tocou meu coração". Aquele foi 
um dia impactante e foi apenas algo que Larry Gardner fez. Não 
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sei se o irmão Gardner pode ouvir nosso podcast ou não, mas 
irmão Gardner, se você estiver por aí, esse foi um daqueles 
momentos em que sua trajetória muda um pouco. 

Dra. Barbara Gardner:  00:29:37  Isso me lembra que minha mãe adorava a música Savior, 
Redeemer of My Soul. Você conhece essa música, Savior 
Redeemer. É uma música muito sensível para mim, 
principalmente porque minha mãe era musicista. Eu sempre 
tentava harmonizar. Então ela me dizia: "Por que você está 
tentando estragar a música?" Mas ela não entendia que eu 
realmente não estava tentando estragar a música, mas acho 
que todo mundo na minha família devia ter um tom perfeito, 
porque eu tentava harmonizar. Essas são as outras lembranças 
da minha mãe. 

  00:30:04  No final de sua vida, um de meus sobrinhos, ela pedia que ele 
viesse e cantasse Savior, Redeemer of My Soul. Ele cantava e 
cantava e cantava. Finalmente, houve um dia em que 
estávamos na sala da frente, pouco antes de minha mãe falecer, 
e meu sobrinho tinha outra pessoa tocando piano e, depois que 
ele cantou a música, que era muito boa, ela se virou para ele e 
disse: "Agora você pode cantá-la no meu funeral. Agora você vai 
levar as pessoas a Cristo". Essa música tem um lugar especial 
em meu coração, mas, novamente, ela queria que Savior, 
Redeemer of My Soul fosse cantada para que as pessoas 
viessem a Cristo em seu funeral. É isso que você está dizendo, 
Hank. Essas oportunidades de nos prepararmos para o que é 
mais importante. Elas realmente ficam em nosso coração e em 
nossa mente. 

  00:30:44  Essas pessoas são mentoras e Jacó agora será um mentor. Néfi 
foi um mentor para Jacó. Eles estão fazendo provavelmente as 
perguntas certas. Não sei o que estava sendo dito a Jacó 
enquanto Néfi passava, mas imagino que havia muito 
treinamento e orientação acontecendo ali, e Jacó estava 
aprendendo cuidadosamente como ser o líder à medida que 
avançava. 

Hank Smith:  00:31:01  Barb, posso lhe perguntar mais uma coisa sobre o capítulo um: 
João mencionou isso, o peso de ser um líder espiritual, um líder 
de igreja, um professor. E quando leio isso, penso como é fácil 
criticar um líder de igreja sem pensar no peso que está sobre 
ele. Hoje em dia, as pessoas perguntam: por que o profeta disse 
isso? Por que ele disse dessa forma? Por que o Presidente Oaks 
disse dessa forma? Por que o Élder Holland disse isso? E nós, 
não sei, criticamos quase que levianamente, sem perceber o 
peso que pesa sobre essas pessoas. Eles sentem isso. É uma 
coisa constante sentir isso, portanto, vocês dois, talvez possam 
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me ajudar com isso. Como podemos ajudar nossos ouvintes a 
perceber que até mesmo o bispo, o presidente da estaca, a 
presidente da Sociedade de Socorro, a presidente das Moças 
têm um grande peso e poderiam usar nosso voto de apoio em 
vez de nossas críticas. 

John Bytheway:  00:31:55  Quando me tornei bispo, fiquei sabendo de coisas sobre 
pessoas boas que provavelmente ninguém mais sabia. Tive de 
tomar decisões que contornavam as coisas. Eu ouvia: por que 
você não perguntou a essa pessoa isso, aquilo? E eu sabia o 
motivo, mas ninguém mais sabia. Há um peso aí, e me lembro 
de ter dito conscientemente: "Nunca mais vou questionar esse 
tipo de coisa com relação aos líderes". Lembro-me de ter dito 
conscientemente, ok, estou vendo isso. Outro pensamento que 
tive, Hank, foi quando Joseph Smith, na Cadeia de Liberty, e 
Jesus disse: "Teus amigos estão ao teu lado". Quando pensei em 
quem mais estava ao lado de Joseph, eram Pedro, Tiago, João, 
João Batista. Era Jesus, e pensei: se eu não estiver ao lado de 
Joseph, também não estarei ao lado deles. Esse foi um 
pensamento profundo para mim: vou ficar ao lado dele ou não? 
Por isso, agradeço por você ter mencionado isso. 

  00:32:56  Às vezes, ouço o verbo "se você apoiar essa pessoa, por favor, 
apoie-a levantando a mão", e penso: "Não, na verdade, estamos 
dizendo que a apoiaremos durante todo o tempo de seu 
chamado com nosso amor, nosso coração e tudo mais. Apenas 
dizemos que isso não é apoiar alguém. Isso é dizer que você os 
apoiará, mas o apoio será por toda a duração. Isso significa 
muito quando você vê aquelas mãos se levantando, quando 
você é o único que está ciente de suas próprias falhas e está 
vendo sua congregação dizer, bem, apoiem isso. Sua pergunta 
trouxe muitas coisas à tona. 

Hank Smith:  00:33:38  Isso é fantástico, John, adoro esse pensamento sustentador. 

Dra. Barbara Gardner:  00:33:41  John, isso foi muito útil e Hank, adoro essa pergunta sobre 
como nos sustentamos. Isso me leva de volta a esses versículos 
aqui no final do capítulo um, versículo 17, onde Jacó diz: 
"Portanto, eu, Jacó, lhes dei essas palavras, como lhes ensinei 
no templo, tendo primeiro obtido minha missão do Senhor". 
Acho que estamos vendo Jacó, como eu disse, ele está se 
tornando um líder e há uma pergunta que recebemos de jovens 
e jovens adultos o tempo todo e até mesmo de pessoas da 
nossa idade ou mais velhas: como posso saber o que o Espírito 
está me dizendo? 

  00:34:10  Jacó teve de pagar um preço muito alto para receber sua 
mensagem do Senhor. Não é como se, de repente, você se 
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tornasse um profeta e o Senhor simplesmente lhe dissesse 
tudo. Você tem de pagar o preço. Portanto, a primeira coisa que 
penso é que temos de respeitar a quantidade de trabalho que 
esses líderes fizeram durante toda a vida para estar em uma 
posição em que realmente obtiveram sua missão do Senhor, e 
temos de respeitar que isso vem de muito suor e lágrimas. 

  00:34:33  Lembro-me de meus pais orando por meus irmãos e irmãs que 
estavam servindo missão e jejuamos por eles para que 
conhecessem a missão do Senhor. Lembro-me de estar em 
dificuldades financeiras e de eles jejuarem e orarem, e acho que 
há um preço muito alto que o Presidente Nelson, o Presidente 
Oaks, as mulheres da Igreja e os líderes estão pagando. 
Perguntei à irmã Dalton recentemente, quando você estava 
subindo para falar com todas as mulheres, as jovens da Igreja, 
como foi isso? E ela meio que riu no início. "Ah, foi fácil", mas 
depois ela ficou muito séria e disse: "Foi um fardo pesado. Isso 
causou ansiedade para mim e para eles, por saberem o quanto 
tinham pela frente". Ela foi muito verdadeira, e eu gostei de sua 
sinceridade. Todos nós já falamos, talvez em um ambiente 
menor e outras coisas, mas também temos que pagar um fardo 
pesado e um preço alto para conhecer a missão do Senhor. 

  00:35:19  Recentemente, em uma conversa com a irmã Julie Beck, ela 
disse: "Barb, uma das partes mais difíceis de falar em público, 
falar de qualquer maneira, mas especialmente em público, é 
prestar atenção ao Espírito até dizer em nome de Jesus Cristo, 
Amém. Quando você está falando com as pessoas, esse é um 
preço alto. Você está sempre tentando ser puro. Está sempre 
tentando ser limpo. Você está sempre tentando receber a 
mensagem do Senhor para aquelas pessoas, e isso exige muito 
trabalho". Sei que, pessoalmente, quando me pedem para falar 
em serões e outras coisas, às vezes me encolho ao dizer sim, 
embora adore servir, adore falar e adore ajudar de todas as 
formas, mas sei o que isso vai exigir de mim em minha vida 
pessoal, pois estou tentando me concentrar em uma estaca 
após a outra ou em uma sala de aula após a outra. Essa é uma 
resposta mais longa do que você queria, mas, em primeiro 
lugar, reconheça que eles pagaram um preço muito alto, assim 
como Jacó, para receber a mensagem do Senhor, e acho que a 
segunda coisa aqui é quando eles falam sobre magnificar seu 
ofício perante o Senhor, assumindo a responsabilidade e 
respondendo pelos pecados do povo sobre nossas próprias 
cabeças. Essa é uma responsabilidade muito pesada. Vou 
apenas fazer uma analogia. Certo dia, eu estava subindo uma 
colina em direção a uma escola e vi três crianças pequenas. Eu 
estava quase pronto para atravessar a faixa de pedestres e ir 
para a escola primária onde eles estavam. Observei os dois 
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primeiros meninos em suas bicicletas. Eles atravessaram a rua 
e, quando estavam atravessando a rua, havia uma faixa de 
pedestres, um carro parou na frente deles, mas, quando 
estavam atravessando, a terceira criança, uma menina, entrou 
na frente deles e caiu de sua scooter. 

  00:36:48  Resumindo, a pessoa que estava na frente continuou 
esperando, mas enquanto ela esperava, mais carros 
continuavam vindo atrás. O segundo carro chegou e o segundo 
carro chegou lá, o carro não estava indo a lugar nenhum. Os 
meninos obviamente tinham atravessado a rua. Eles não faziam 
ideia de que havia uma menina no chão e começaram a buzinar. 
Só buzinavam, buzinavam, buzinavam, tentando pegar o 
primeiro... Era como se eu tivesse que largar o celular e prestar 
atenção. Dava para ver, e eu estava observando de longe o 
suficiente para ver exatamente o que estava acontecendo. A 
pessoa que estava buzinando não fazia ideia. Então, o terceiro 
carro se aproximou e começou a buzinar para o segundo, 
ambos gritando e buzinando. A menina acabou se levantando e 
atravessou a rua, e a visão do segundo e do terceiro carro, e a 
expressão de seus rostos quando viram que, se o que o carro 
havia feito estivesse de acordo com o que eles queriam, uma 
menina teria sido morta naquela manhã. 

  00:37:36  E eles ficaram completamente envergonhados e chocados. O 
motorista da frente se adiantou gentilmente e continuou a 
andar. Para mim, acho que a resposta a essa pergunta é, como 
disse o Presidente Eyring: "Às vezes estamos em uma cadeira 
diferente e o lugar onde nos sentamos faz toda a diferença". É 
claro que, como líderes, queremos ter certeza de que estamos 
sendo sábios e conscientes e que estamos seguindo e 
recebendo nossa missão do Senhor, mas para aqueles de nós, 

Dra. Barbara Gardner:  00:38:00  o segundo, o terceiro, o quarto carro, o décimo ou o centésimo 
carro, acho que há um nível de respeito que precisamos ter com 
o carro da frente. Lembre-se de que há algumas coisas que 
simplesmente não conseguimos ver, por mais inteligentes que 
nos consideremos e por mais experientes que sejamos no 
mundo. De certa forma, quando ele diz que o sangue deles não 
deve cair sobre minhas vestes, naquele momento em que o 
primeiro carro tivesse avançado, o sangue daquela criança 
estaria sobre ele, e essa é uma posição assustadora. Portanto, 
sou muito grato por ele ter se mantido firme e não ter dado 
ouvidos a ninguém. 

Hank Smith:  00:38:29  Barb, que ótima maneira de ensinar isso. Uma das coisas que 
me deixam um pouco frustrado, e não vou demonstrar minha 
frustração aqui, é que você ouve um discurso na conferência 
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geral e automaticamente ... Ele não deveria ter dito isso dessa 
forma. Ela não deveria ter dito dessa forma. Eles poderiam ter 
dito isso de forma tão diferente. Eu meio que me irrito dizendo: 
"Bem, não atire no mensageiro. Talvez seja isso que o Senhor 
diria". 

Dra. Barbara Gardner:  00:38:56  Hank, vou lhe dar mais um exemplo. Acho que foi em 2000, 
quando o Presidente Oaks fez um discurso sobre sair e talvez 
seja uma situação diferente hoje, mas naquele momento eu 
estava com, sei lá, 20 jovens adultos. Éramos todos um pouco 
mais velhos. As mulheres tinham acabado de preparar o jantar 
para todos os rapazes. Quer dizer, fizemos exatamente o que 
ele nos disse para não fazer. Estávamos apenas assistindo à 
lareira, sem saber que ele estava prestes a nos chamar no 
tapete, certo? E, no final da palestra, lembro-me dele falando 
sobre Peter Pan, sobre não termos assumido a responsabilidade 
e tudo o mais. E então ele disse: "As mulheres param de fazer 
isso". E no final do discurso de mais de 20 de nós sentados 
juntos nessa sala em Salt Lake City, os homens se levantaram 
em silêncio e saíram sem dizer uma palavra e também não 
ajudaram como ele disse, mas tudo bem. A Igreja ainda é 
verdadeira. 

  00:39:45  Mas naquele momento, todas nós, como mulheres, dissemos: 
"Não vamos mais fazer isso. O Presidente Oaks acabou de falar 
e nós vamos segui-lo. Mas adorei o final de seu discurso, 
quando ele disse: "Vejam, sou uma autoridade geral e algumas 
de vocês podem ficar tentadas a escrever-me uma carta e 
contar-me sobre suas circunstâncias pessoais e outras coisas. 
Não se preocupem com isso. Estou dando um discurso geral". 
Adorei o fato de ele ter dito isso. Mas devo dizer que todos nós 
poderíamos ter dito: "Que velho que não faz ideia do que 
estamos passando e, em nossos dias, precisamos sair e somos 
todos solteiros e ai de nós e tudo o mais". Mas, em vez disso, 
fiquei muito grato por meus amigos naquele momento, que 
disseram: "Não vamos mais fazer isso. Vamos seguir o conselho 
do Presidente Oaks e vamos parar de sair". 

  00:40:23  E nos cinco anos seguintes, eu diria, provavelmente 75% de nós 
nos casamos um com o outro ou com alguém que era amigo de 
alguém desse grupo. Mais uma vez, como Jacob falou 
anteriormente, tudo tem a ver com o arbítrio, mas teria sido, e 
em muitos casos é muito fácil dizer que eles não me entendem, 
que estão falando com todo mundo, mas não comigo. E todos 
nós poderíamos ter ficado muito ofendidos e poderíamos ter 
dito: "Ele não entende que, se não sairmos juntos, não seremos 
pessoas felizes". Fiquei grato por meus amigos que foram fortes 
o suficiente para dizer: "Quer saber, vamos colocar isso à prova. 
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Vamos seguir o profeta e ver o que acontece". E, com certeza, 
ele estava certo. Surpresa, surpresa. Mas quanto ao seu ponto 
de vista, estou totalmente de acordo com você. É difícil ver que 
as pessoas que literalmente entregam suas vidas ao Senhor às 
vezes são atropeladas pelos mundanos. 

Hank Smith:  00:41:07  Sim, muito rápido. 

Dra. Barbara Gardner:  00:41:09  Sim. 

John Bytheway:  00:41:10  Ontem mesmo eu estava tentando ensinar algumas aplicações 
dos capítulos de guerra e eles fazem montes de terra e depois 
fazem uma obra de madeira e depois fazem uma estrutura de 
estacas e depois fazem uma torre e depois colocam pessoas nas 
torres. O que as pessoas nas torres podem fazer que ninguém 
mais pode? Bem, elas podem ver. Pois é. Então, imagine um 
vigia na torre dizendo: "Eis que o perigo se aproxima às 2:00". E 
imagine nós dizendo: "Não estou vendo nenhum perigo". 

Dra. Barbara Gardner:  00:41:38  É exatamente isso. 

John Bytheway:  00:41:40  Sim. Você está no quadro de manutenção do piquete. Eu 
consigo ver. Estou olhando para ele bem aqui. E adoro a ideia 
de que, assim como a pessoa no carro, ela pôde ver algo que 
ninguém mais pôde ver. Adoro o fato de eles terem visto 
quando essa garotinha atravessou a rua. Ah, e se pudermos ter 
esse tipo de humildade agora e dizer: talvez eles vejam algo que 
eu não vejo. Hank, já ouvi você falar sobre a frase de Mateus 
26:22: "Senhor, sou eu?" Quando você ouve um discurso como 
esse e Barbara, você e seus amigos, uau, é muito legal que você 
tenha feito isso depois de ouvir esse discurso. 

Hank Smith:  00:42:12  Muito bom. 

Dra. Barbara Gardner:  00:42:13  E, francamente, John, vou ser sincera, foi difícil. Quero dizer, 
quando se tem trinta e poucos anos, não víamos muita 
esperança no horizonte de nos casarmos. Estávamos em um 
ponto em que pensávamos que todos seríamos solteiros e, se 
não saíssemos com nossos amigos, esse é um nível de solidão 
muito real que se instala para aqueles de nós que estão ficando 
um pouco mais velhos. E então dizemos: "Vamos confiar no 
Senhor para isso", e a realidade é que, na maioria das vezes, 
não temos a chance de ver a menina se levantar e atravessar a 
rua. Não, temos de confiar. 

Hank Smith:  00:42:40  Sim. 
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Dra. Barbara Gardner:  00:42:40  Sim. Mas, eventualmente, ele se tornará conhecido. Ele sempre 
se mostrará para nós. Às vezes, demora um pouco mais. Posso 
mencionar mais uma coisa que considero importante nesse 
capítulo, no final do capítulo 1 e indo para o capítulo 2, que é a 
ideia de ampliar seu escritório. Digo isso como mulher e digo 
isso porque, às vezes, quando pensamos em magnificar nosso 
ofício, achamos que estamos falando de homens em ofícios do 
sacerdócio, o que é verdade, mas talvez seja um lembrete para 
todos nós de que, quando as mulheres são designadas, 
chamadas para um ofício, somos responsáveis e recebemos o 
poder e a autoridade do sacerdócio para magnificar esse ofício 
e que nossa responsabilidade, assim como é para os homens, é 
salvar as almas dos filhos de Deus. 

  00:43:19  Todos os homens e mulheres, mulheres e homens, têm o 
mandato de magnificar nosso ofício e que todos nós temos a 
responsabilidade de trazer almas a Cristo. E faz sentido que 
tenhamos alguma ansiedade, eu diria a santa ansiedade, de 
certa forma, quase que nos preocupando tanto com o bem-
estar de suas almas, porque nos foram dadas essas 
responsabilidades e esta é a nossa época, como diz a Seção 84 
de Doutrina e Convênios. Se cumprirmos e magnificarmos 
nossos chamados em nossos ofícios, teremos tudo o que o Pai 
tem. Como lembrete, embora ele tenha ansiedade, mas ao 
mesmo tempo com essa ansiedade vem a possibilidade de 
bênçãos incríveis. E tornar-nos herdeiros de tudo o que Deus 
tem como mulheres e homens talvez pareça egoísta, mas não é 
realmente egoísta quando estamos falando de receber tudo o 
que Deus tem, o que significa que teremos famílias eternas. E é 
isso que queremos. 

  00:44:07  Acho que é um alerta para que mulheres e homens entendam 
que quando estamos magnificando ofícios, estamos cumprindo 
chamados, estamos usando o poder e a autoridade de Deus em 
nossas vidas para abençoar as almas de nossos irmãos e irmãs. 

Hank Smith:  00:44:17  Maravilhoso. Já passamos por um capítulo, vamos passar para o 
capítulo dois? 

Dra. Barbara Gardner:  00:44:22  Vamos lá. 

Hank Smith:  00:44:24  O que você está vendo aqui? 

Dra. Barbara Gardner:  00:44:25  O capítulo dois, é quase como se o capítulo um estivesse 
preparando o cenário para nós e nos ajudando a ver um pouco 
de quem é Jacó e com seu chamado e o que lhe foi dito para 
fazer e preparando o cenário, é quase como se Néfi estivesse 
morrendo. Ele está nos dando um pouco do histórico de seu 
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encargo. Ele recebeu essa missão do Senhor. Esse é um sinal de 
um líder incrível. Em 17, sua missão é do Senhor e ele ainda não 
nos diz o que é. Mas, logo antes disso, nos versículos 15 e 16, 
ele nos diz que tratará de Davi e da maldade daqueles que estão 
fazendo o que Davi e Salomão fizeram no passado, e também 
falará sobre como elevar o coração ao orgulho. 17, ele agora 
nos diz: "A mensagem do Senhor que me foi dada será agora 
compartilhada com vocês" no capítulo dois. 

  00:45:09  Quero deixar claro, ao entrar no capítulo dois, que ele recebeu 
essa missão do Senhor. Ele vai fazer a vontade do Senhor. Ele 
não tem muita escolha, então está indo até essas pessoas, como 
diz o versículo sete. Ele diz: "Entristece-me ter de usar de tanta 
ousadia em falar a vosso respeito diante de vossas mulheres e 
de vossos filhos, muitos dos quais têm sentimentos 
extremamente ternos, castos e delicados diante de Deus, o que 
é agradável a Deus". E então: "Suponho que eles tenham vindo 
até aqui para ouvir a agradável palavra de Deus. Sim, a palavra 
que cura a alma ferida. Portanto", no versículo nove, "pesa-me 
a alma o ser constrangido, por causa dos estritos mandamentos 
que recebi de Deus, a admoestar-vos segundo os vossos crimes, 
a aumentar as feridas dos que já estão feridos, em vez de os 
consolar e curar. E aqueles que não foram feridos, em vez de se 
banquetearem com as agradáveis palavras de Deus, têm adagas 
colocadas para perfurar suas almas e ferir suas mentes 
delicadas." 

  00:46:02  Essa não é uma palestra que ele queira dar. Isso está bem claro. 
Mas é o discurso que o Senhor lhe deu, de acordo com o 
versículo 17 e o capítulo um, e esse é um sinal de um verdadeiro 
líder. Não se trata da minha vontade versus a tua vontade, mas 
que seja feita a tua vontade. Jacó claramente não tem interesse 
em ter essa discussão. Ele claramente não quer derrubá-los. Ele 
não quer ter essa dureza com essas pessoas maravilhosas, mas, 
ao mesmo tempo, recebeu sua missão do Senhor. Há sérios 
problemas acontecendo. Ele agora é o profeta e terá de ferir 
algumas almas delicadas para seguir com o que o Senhor deseja 
que ele faça. 

  00:46:39  Então, o que estamos vendo agora no capítulo dois é um 
profeta que está sendo chamado pelo Senhor para fazer a 
vontade do Senhor e seu desejo é fazer a vontade do Senhor, 
mas isso não significa que ele necessariamente queira ser o 
mensageiro, mas ele fará isso porque é o profeta e porque é um 
líder. Ele é um discípulo de Cristo. 

Hank Smith:  00:46:55  Orgulho da riqueza e pecado sexual. É quase como se esse livro 
tivesse sido escrito para os nossos dias. 
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John Bytheway:  00:47:02  Imagine isso. 

Hank Smith:  00:47:03  Fico feliz por não termos que lutar contra isso neste mundo. 

Dra. Barbara Gardner:  00:47:07  Sim, com certeza. 

John Bytheway:  00:47:09  Barbara, estou muito feliz por você ter dito o que disse sobre 
Jacob. Ele não quer fazer esse discurso. Não é um discurso 
divertido de fazer e isso me faz lembrar de alguns casos. Em 
abril de 1989, o Presidente Ezra Taft Benson fez aquele discurso 
clássico, Cuidado com o orgulho. Ele estava tão doente que nem 
chegou a dar o discurso. Acho que o Presidente Hinckley o leu, 
mas ele disse: "Sei que o Senhor quer que esse discurso seja 
feito agora". No início do discurso, o Élder Lawrence Corbridge 
fez um discurso na BYU, talvez em 2019, chamado Stand 
Forever [Permaneça para Sempre]. No início desse discurso, ele 
disse: "Na verdade, escrevi dois ou três outros". 

  00:47:42  E mais um, o Élder Dallin H. Oaks. Estamos em abril de 2005. Ele 
começou dizendo o seguinte: "Meus companheiros portadores 
do Sacerdócio de Melquisedeque e também nossos rapazes, 
quero falar-lhes hoje sobre pornografia. Sei que muitos de 
vocês estão expostos a ela e que muitos de vocês estão sendo 
manchados por ela. Ao concentrar meu discurso nesse assunto, 
sinto-me como o profeta Jacó, que disse aos homens de sua 
época que lhe custava falar com tanta ousadia na frente de suas 
sensíveis esposas e filhos, mas não obstante a dificuldade da 
tarefa. Ele disse que tinha de falar com os homens sobre o 
assunto porque Deus lhe havia ordenado. Eu faço isso pelo 
mesmo motivo". 

  00:48:22  Uau. É um fardo e um peso fazer isso. Hank e Barbara, sei que 
vocês dão palestras e as pessoas me perguntam: "Você fica 
nervoso?" E eu costumo dizer: "Não fico nervoso desse jeito", 
mas é sempre: será que estou em sintonia? Estou preparado? 
Não quero que o Senhor diga: "Bem, você os fez rir, mas não 
lhes ensinou nada" algum dia. Ele nos dá esse espectro, Jacó o 
faz. Você provavelmente veio aqui para ouvir a agradável 
palavra de Deus, que cura a alma ferida. Já ouvi discursos como 
esse e os adoro, mas, em vez disso, tenho de falar e aumentar 
as feridas daqueles que já estão feridos. Às vezes, precisamos 
desses discursos e, outras vezes, precisamos que nossas almas 
sejam curadas e a palavra agradável de Deus, graças aos céus, 
temos líderes inspirados na igreja, homens e mulheres que são 
inspirados a se levantar e dizer: "Vou lhes dizer o que vou dizer 
porque o Senhor me pediu". 
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Dra. Barbara Gardner:  00:49:23  Para vocês dois, isso também me faz lembrar de 1995, a 
Proclamação da Família com o Presidente Hinckley. Tenho feito 
várias entrevistas com a irmã Elaine Jack. Ela tem sido incrível 
de entrevistar e conversamos recentemente sobre os 
antecedentes do discurso do Presidente Hinckley. E uma das 
coisas que mais me chamou a atenção foi que ela e sua 
presidência estavam realmente fazendo uma pesquisa sobre as 
necessidades das mulheres do mundo inteiro. Eles conversaram 
pessoalmente e tentaram reunir as necessidades e estavam 
preparando uma conferência geral, a conferência das mulheres, 
para aquela noite em setembro de 1995. 

  00:49:58  E Elaine disse que não conseguia se decidir sobre o que deveria 
compartilhar, e ela disse que eles tinham um vídeo preparado, 
mas ela decidiu que não achava que aquele vídeo deveria ser 
compartilhado. Ela estava sendo muito cautelosa porque estava 
tentando ser cuidadosa com seus conselheiros e outras coisas, 
mas disse que se sentia mal com isso e não sabia o que fazer. 
Mas foi nesse período que o Presidente Hinckley, que acabara 
de ser chamado como profeta, e o Presidente Hunter haviam 
falecido pouco antes disso. Os membros da Primeira Presidência 
e do Quórum dos Doze estavam trabalhando naquele 
documento sagrado e ele entrou em contato com a irmã Jack e 
seus conselheiros e perguntou se eles poderiam se reunir com 
ele. E eles o fizeram. 

  00:50:31  Eles estavam muito animados e ele lhes disse: "Estive pensando 
na possibilidade de compartilhar esse documento com a família 
e gostaria de saber o que vocês acham? É possível? Bem, o que 
vocês acham de eu realmente dar esse discurso?" Eles ainda 
não tinham lido o documento, mas Elaine disse que estava 
muito grata, em primeiro lugar, pelo fato de ele ter perguntado 
o que eles achavam do documento. Mas também sentiu que 
havia uma grande responsabilidade que ele estava sentindo 
como profeta. Mas, se vocês se lembram, antes de dar esse 
discurso, ele começou com este parágrafo, antes de dar a 
Proclamação da Família. 

  00:51:02  Ele começa com este parágrafo, que diz: "Com tantos sofismas 
que são passados como verdade, com tantos enganos em 
relação a padrões e valores, com tantas seduções e tentações 
de assumir a lenta mácula do mundo, sentimos a necessidade 
de advertir e alertar. Em cumprimento a isso, nós, da Primeira 
Presidência e do Conselho dos Doze Apóstolos, emitimos agora 
uma proclamação à Igreja e ao mundo como uma declaração e 
reafirmação de padrões, doutrinas e práticas relativas à família, 
que o profeta, os videntes e os reveladores desta Igreja 
declararam repetidamente ao longo desta história". 
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  00:51:34  E então ele diz: "Agora aproveito a oportunidade para ler isto 
para vocês". Logo antes de fazer isso, ele compartilha uma carta 
que recebeu de uma mulher que estava realmente lutando com 
o relacionamento com o marido e com algumas situações 
abusivas que estavam acontecendo. E ele diz: "Essa vai ser a 
resposta para muitos de vocês". E, mais uma vez, com relação 
ao seu ponto de vista, acredito que esse foi um documento 
difícil. Acredito que eles são profetas, videntes e reveladores e 
que viram no futuro como, em muitas ocasiões, esse 
documento poderia ser prejudicado ou as pessoas desejariam 
que os profetas não o tivessem compartilhado ou que não fosse 
uma proclamação e coisas dessa natureza. Mas, nesse caso, o 
Presidente Hinckley, falando como profeta, disse: "Essa será 
uma dessas respostas". 

  00:52:13  E eu queria compartilhar essa carta porque ela se encaixa muito 
bem com Jacob também e com o que está acontecendo. Ele diz: 
"Recebi esta carta na segunda-feira". Ou seja, na segunda-feira 
logo antes da conferência. Ele diz: "A mulher que escreveu a 
carta escreveu: Há 20 anos, em junho passado, eu estava 
esperando um novo bebê e tinha outros cinco filhos pequenos, 
com nove anos ou menos. Meu marido decidiu abandonar 
nossa família e seguir outro caminho. Gostaria de poder dizer 
que fui uma nobre pioneira, mas, em vez disso, fui uma jovem 
mãe ingênua, assustada, insegura, que não sabia o que fazer e 
que diariamente cometia erros tolos. Mesmo assim, procurei o 
conselho de meus líderes e obedeci mesmo quando sabia que 
seus conselhos tornariam minha vida mais complicada. Decidi 
que não cabia a mim questionar. E se algum conselho me 
causasse dor temporária, deveria ser algo que eu deveria 
experimentar." 

  00:52:56  Ela continua: "Lembro-me de ter lido a mensagem mensal do 
Presidente Kimball na revista Ensign, na qual ele prometia que, 
se lêssemos as escrituras diariamente, todos os problemas que 
enfrentássemos durante o dia seriam respondidos com essas 
páginas sagradas. Pensei: "Muito bem, Presidente Kimball, é 
isso mesmo. Tenho muitos problemas que certamente precisam 
de respostas. Reuni meus filhos ao meu redor e estudamos 
diariamente, oramos e jejuamos por nosso pai e por nós 
mesmos. Realizamos a noite familiar e participamos de nossas 
reuniões. Perdoamos nosso pai e eu literalmente devolvi meu 
arbítrio ao Pai Celestial. Eu lhe disse que, se não fosse ter meu 
marido para a eternidade, como eu havia pensado 
originalmente, ficaria feliz se ele transformasse o amor que eu 
tinha por ele como esposa em um amor semelhante ao de 
Cristo, porque eu preferiria morrer a passar mais um minuto 
odiando ou me ressentindo com o pai de meus filhos. Eu não 
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queria ensinar raiva, ódio ou amargura a eles. Eu sabia que meu 
marido era basicamente um homem bom, cheio de potencial e 
talento. Ele havia cometido um erro terrível e eu sabia que ele 
colheria seus próprios sofrimentos, e ele colheu. Mas minha 
tarefa pessoal era cuidar daqueles seis filhos que logo seriam 
gerados e ensiná-los de forma que não pudessem entender mal 
o evangelho de Jesus Cristo." 

  00:53:56  "Presidente Hinckley, isso é um milagre, se é que já houve um 
milagre." O Senhor protegeu e cuidou daquelas crianças. Ele 
respondeu às orações delas. Ele continua. Então o Presidente 
Hinckley diz o seguinte: "Não compartilho uma história com 
vocês, escreve ela, para me gabar de mim mesma, mas 
certamente posso me gabar no Senhor. A expiação é muito real 
para nós. Corações feridos foram curados, a confiança foi 
restaurada, a paz foi saboreada da maneira mais deliciosa. De 
fato, como você disse, cada princípio que Deus revelou traz 
consigo sua própria convicção de verdade. Penso em meu 
primeiro marido, se ele pudesse perceber que já pagou o preço 
por seus erros. Ele perdeu a alegria de ver seus filhos talentosos 
crescerem no Senhor. Ele perdeu as conquistas deles na escola 
e na igreja, as despedidas da missão e os relatórios. Tudo isso 
torna a vida doce. Como sou grato por ter tido o privilégio de 
estar ao lado deles". E, por fim, sei que o texto é longo. 

  00:54:42  "Sei que há muitos pais solteiros no mundo hoje. Como eu 
gostaria de poder ajudá-los a ver que nunca devem perder 
tempo revivendo seus próprios ferimentos. Descobri que se 
você lançar seu fardo aos pés do Salvador, Ele o carregará por 
você e substituirá a angústia pelo amor. Que o Senhor abençoe 
você e sua família sempre com o mais profundo amor e 
gratidão". Em seguida, ela assinou a carta. Compartilho essa 
carta com vocês porque estou vendo isso no que está 
acontecendo aqui em Jacó também, e há muitas cartas que são 
exatamente assim, e essa é a carta e essa é a expressão, e essa 
é a luta que leva à proclamação da família. É assim que o 
Presidente Hinckley conduz o assunto. É assim que Jacob a 
conduz. Ele começa dizendo: "Há tantas pessoas que estão 
aflitas e preciso falar com vocês", e ele está falando com os 
homens nesse caso, e está dizendo: "Tenho mulheres e homens 
aqui", e também quero deixar bem claro que há mulheres e 
homens que lutam e que não é apenas um gênero ou outro que 
está causando e não é um ou outro que precisa se arrepender e 
não é um ou outro que está abusando ou sendo abusado. 

  00:55:39  O problema que Jacob está vendo aqui é que há pessoas que 
estão agindo com orgulho e há pessoas que estão agindo de 
forma a rebaixar uma pessoa em detrimento da outra. E isso 
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nos leva de volta ao seu discurso sobre o orgulho. Esse é o 
verdadeiro problema do orgulho: ele coloca uma pessoa acima 
da outra. Geralmente, somos nós mesmos que estamos acima 
ou abaixo de outra pessoa. 

  00:55:57  Quanto ao seu argumento de que Jacob não queria dizer essas 
coisas, acredito que o Presidente Hinckley queria dizer a 
verdade, mas acho que isso vem de um lugar pesado. Como 
Jacob, ele está tentando ajudar as pessoas. Ele já viu muitos 
corações feridos. Ele viu muitas pessoas lidando com a tristeza 
da vida e quer ajudar, mas é uma conversa muito difícil de se 
ter. Mas ele fará isso porque está a serviço do Senhor e falará o 
que o Senhor colocou em seu coração para falar. Eles são 
discípulos de Cristo. Eles não estão em sua própria missão. 

  00:56:28  É muito parecido com o que ... É a Madre Teresa? Ela diz: "Sou 
um pequeno lápis nas mãos de Deus. Ele pensa, escreve, faz 
tudo e, às vezes, é muito difícil porque é um lápis quebrado e 
Ele precisa afiá-lo um pouco mais". É isso que Jacó é. Ele é um 
lápis nas mãos de Deus. Ele é um lápis nas mãos de Deus. Ele 
recebeu uma missão. É difícil, mas ele também quer que essas 
pessoas sejam felizes e vai servir ao Senhor. Ele é um verdadeiro 
líder. Ele é um líder do convênio de Deus. 

John Bytheway:  00:56:55  Muito bom. Quando eu era um jovem adulto, recém-chegado 
de uma missão, tive uma palestrante, ela era, na verdade, 
especialmente para jovens, uma mãe experiente, uma mulher 
mais velha. Ela usou a analogia de que você tem um ponto cego. 
Como quando se está dirigindo e não se vê. Ela poderia ter dito 
apenas: "Ah, eu simplesmente amo você", mas quão amoroso 
seria manter um ponto cego? Quero dizer, se Deus realmente 
nos ama, Ele vai nos corrigir. Sou muito grato por discursos 
como esse que podem, porque eu o amo, mostrar-lhe o que 
você está fazendo, e foi isso que Jacó teve de fazer lá e isso 
pesou sobre ele. Como somos gratos por ainda nos 
beneficiarmos do que Jacó disse a seu povo. 

Hank Smith:  00:57:46  Isso me faz lembrar de 2 Néfi 1. Lembrem-se de Leí, Lamã e 
Lemuel: "Aquilo que vocês chamam de raiva é a verdade". 

Dra. Barbara Gardner:  00:57:51  Sim. 

John Bytheway:  00:57:55  Sim. 

Dra. Barbara Gardner:  00:57:56  Gosto muito do versículo nove, que diz: "Pelo que me pesa a 
alma o ser constrangido, por causa dos estritos mandamentos 
que recebi de Deus, a admoestar-vos segundo os vossos crimes, 
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a alargar as feridas dos que já estão feridos, em vez de os 
consolar e curar. E aqueles que não foram feridos, em vez de se 
banquetearem com a agradável palavra de Deus, têm adagas 
colocadas em suas almas e ferem suas mentes delicadas." Essas 
são palavras fortes e há uma tentação que até eu tenho de 
dizer: "Nós entendemos. Nós entendemos. As pessoas estão 
tendo dificuldades em alguns aspectos. Acho que é 
extremamente importante que não minimizemos isso. 

  00:58:25  Falaremos ainda mais sobre isso à medida que avançarmos no 
capítulo três, mas, ao mesmo tempo, no final do capítulo dois, 
temos Jacó. Ele diz: "Eis que cometestes maiores iniquidades do 
que os lamanitas, nossos irmãos; quebrantastes o coração de 
vossas ternas esposas. Perderam a confiança de seus filhos por 
causa de seus maus exemplos diante deles, e o choro do 
coração deles sobe a Deus contra vocês. E por causa do rigor da 
palavra de Deus que desce contra vocês, muitos corações 
morreram traspassados por profundas feridas". Não se trata de 
algo que vamos simplesmente encobrir e não nos preocupar, e, 
por favor, não façam mais isso. Temos problemas sérios 
acontecendo aqui, homens e mulheres, e temos profetas e 
apóstolos nos ensinando essas coisas hoje, e isso não deve ser 
ignorado. 

  00:59:09  Temos o Élder Kearon recentemente e outros que falaram sobre 
abuso e raiva e chamaram as pessoas ao arrependimento. E isso 
é um sinal de que Jacob entende que há uma necessidade real 
aqui, e que essas pessoas precisam se arrepender e precisam se 
cuidar cuidadosamente. Acho fascinante que Jacó tenha dito 
anteriormente: "Não é que você já tenha feito essas coisas. Eu 
sei que você vai fazer essas coisas". Ele está vendo as intenções 
de seus corações. Ele tem esse discernimento. 

  00:59:35  Ele diz que você estará fazendo essas coisas, o que eu 
pessoalmente acho que é uma parte muito poderosa no 
versículo cinco, capítulo dois, versículo cinco, ele diz: "Eis que 
me escutais e sabeis que, com a ajuda do todo-poderoso criador 
dos céus e da terra, posso dizer-vos a respeito de vossos 
pensamentos, como estais começando a trabalhar em pecado, 
pecado esse que me parece muito abominável, sim, e 
abominável a Deus. Sim, e entristece a minha alma e me faz 
encolher de vergonha". Não se trata apenas do fato de estarem 
fazendo isso. Na verdade, ele está dizendo: "Você está 
pensando em fazer essas coisas e deixe-me avisá-lo sobre o que 
está prestes a fazer". Depois, ele realmente entra na discussão 
sobre como essas coisas podem ser realmente ruins. 
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Hank Smith:  01:00:13  Gostei do que você disse. Você disse que a riqueza não é o 
problema, o problema é o orgulho. O que acha que está 
acontecendo aqui? Por que quando nos tornamos ricos, alguns 
de nós, não todos, é claro, mas alguns de nós se desviam para 
esse orgulho, esse quase ódio das outras pessoas? 

Dra. Barbara Gardner:  01:00:32  Acho que a resposta é realmente o que estamos vendo nos 
versículos 12 e 13. Adoro o fato de Jacó dizer: "Levem-nos ao 
templo no dia seguinte e anunciem a palavra". O Senhor está 
dizendo isso, "declarem as palavras que eu lhes darei". E então 
ele diz: "Agora, meus irmãos, esta é a palavra que eu lhes 
declaro: muitos de vocês começaram a procurar ouro e prata". 
E então ele fala sobre o que eles estão fazendo. E, no versículo 
13, é onde está o ponto alto. Ele diz: "E a mão da Providência 
lhes sorriu de modo muito agradável, pois vocês obtiveram 
muitas riquezas e, como alguns de vocês obtiveram mais do que 
seus irmãos, vocês se elevaram na soberba de seus corações". 
Agora, observe as palavras mais. Portanto, agora estamos 
dizendo que o problema não é o dinheiro, mas a comparação. 

  01:01:09  E então ele diz: "E usem pescoços duros e cabeças erguidas por 
causa do preço de suas roupas e persigam seus irmãos porque 
vocês supõem que são melhores do que eles", então temos 
mais e melhor. "E agora, meus irmãos, vocês supõem que Deus 
os justifica nisso? Eis que vos digo que não, que ele vos 
condena. E, se persistirdes nessas coisas, depressa virão a vós os 
seus juízos." O problema não é o dinheiro, o problema não é a 
riqueza. O problema não é a terra, o problema não são as joias. 
Não tem nada a ver com isso. E pode ser que algumas pessoas, 
se tiverem dinheiro, tendam a ser assim, mas esse não é o 
problema dele. O problema é que elas pensam que são mais e 
que são melhores. É sobre isso que o Presidente Benson 
discute. Ele fala sobre o motivo inicial do orgulho, que é a 
comparação de uma pessoa com outra. 

  01:01:55  Na verdade, em seu discurso, ele diz: "A característica central 
do orgulho é a inimizade. Inimizade contra Deus, inimizade 
contra nossos semelhantes. É esse poder que Satanás deseja 
que reine sobre nós". E ele diz que outra parte importante 
desse pecado muito prevalente é "a inimizade para com nossos 
semelhantes". Somos tentados diariamente a nos elevar acima 
dos outros e a diminuí-los". E eu adoro isso, ele cita C.S. Lewis e 
diz: "O orgulho não obtém prazer em ter algo. Apenas de ter 
mais do que o próximo. É a comparação que o deixa orgulhoso, 
o prazer de estar acima dos demais. Quando o elemento da 
competição desaparece, o orgulho desaparece." E depois ele 
continua com isso, que eu adoro. Ele diz: "O orgulho é um 
pecado que pode ser facilmente visto nos outros, mas 
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raramente é admitido em nós mesmos. A maioria de nós 
considera o orgulho como um pecado daqueles que estão no 
topo, como os ricos e os instruídos, que olham para o resto de 
nós com desprezo. Há, no entanto, um elemento muito mais 
comum entre nós, que é o orgulho de quem está embaixo 
olhando para cima." 

  01:02:51  Não importa se é de baixo para cima ou de cima para baixo, o 
problema é a comparação entre os dois e o fato de uma pessoa 
achar que é mais justa por ser tão humilde. Essa é a ironia da 
humildade e do orgulho: essa pessoa é tão orgulhosa. No 
momento em que dizemos que essa pessoa é tão orgulhosa, 
estamos sendo orgulhosos. Essa é a feia realidade do orgulho: o 
orgulho é uma comparação e o coloca em uma posição. 
Portanto, se você é mais justo do que a outra pessoa, 
provavelmente você é o orgulhoso. Essa é a preocupação com 
esse orgulho, mas é isso que está acontecendo. E por causa do 
orgulho, eles estão colocando seu povo em uma situação muito, 
muito precária e perigosa. Esse orgulho é o que leva ao racismo. 
Esse orgulho é o que leva à desigualdade de gênero. Esse 
orgulho é o que leva à destruição de um povo. É o orgulho que 
o Presidente Nelson e o Presidente Oaks têm alertado 
prolificamente nos últimos anos sobre como precisamos tratar 
as outras pessoas e ver uns aos outros como filhos de Deus. 
Essa é a questão. 

  01:03:45  E então você vê isso no versículo 18. Ele diz: "Mas, antes de 
buscardes as riquezas, buscai o reino de Deus. Depois de ter 
obtido uma esperança em Cristo, você obterá riquezas se as 
buscar e as buscará com a intenção de fazer o bem. Vestir o nu, 
alimentar o faminto, libertar o cativo e socorrer o doente e o 
aflito. E agora, meus irmãos, eu lhes falei a respeito do 
orgulho". E essa é a chave. Uma pessoa rica que seja humilde 
fará tudo o que puder para vestir os nus, alimentar os famintos 
e libertar os cativos. E o que estávamos tentando fazer é que o 
propósito de Deus é salvar as almas dos filhos dos homens. E se 
você tiver dinheiro, poderá fazer isso de uma maneira diferente 
da de outra pessoa. A realidade é que todos nós estamos 
tentando nos consagrar, nos unir e nos tornar um, assim como o 
Salvador foi. 

  01:04:31  Portanto, a questão não é a riqueza. A questão é a motivação, o 
desejo e a compreensão de quem somos como filhos de Deus e 
de que todos nós nos tornamos eventuais herdeiros do trono. 
Uma das coisas que adoro em Deus é que ele não está tentando 
nos manter abaixo dele. Ele está tentando nos ajudar a nos 
tornarmos como ele. E o orgulho é a tática de Satanás, ou seja, 
Satanás recebe a glória e todos nós, de certa forma, ficamos 
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abaixo dele. Essa não é a maneira do Senhor. Ele quer que todos 
nós recebamos o que Ele tem. Ele quer que todos nós sejamos 
herdeiros do trono. Ele quer que todos nós usemos isso. É o seu 
poder para a salvação e a alegria de outras pessoas. É isso que 
estamos buscando aqui, e é por isso que, de certa forma, isso se 
torna tão perigoso. É porque nesse caso, para Jacó, ele vê a 
destruição total, a possibilidade do que acontecerá. Ele viu o 
orgulho de seus próprios irmãos. Ele não quer que isso aconteça 
aqui. 

  01:05:16  O Senhor o está chamando para sair e falar sobre isso. O 
orgulho é um pecado perigoso. Foi o orgulho que causou a 
queda dos lamanitas. O orgulho é a advertência do Presidente 
Nelson para nós em nossos dias. Às vezes, tenho medo de que 
não entendamos como o orgulho pode ser absolutamente 
destrutivo. Vou lhes dar mais uma citação do Presidente 
Benson. Ele diz: "O orgulho afeta negativamente todos os 
nossos relacionamentos, nosso relacionamento com Deus e 
Seus servos, o relacionamento entre marido e mulher, pais e 
filhos, empregador e empregado, professor e aluno e toda a 
humanidade. Nosso grau de orgulho determina como tratamos 
nosso Deus e nossos irmãos e irmãs. Cristo quer nos elevar até 
onde Ele está. Será que desejamos o mesmo para os outros?" 

  01:05:55  E então, é claro, Deus terá um povo humilde, Alma 32. Ele terá 
um povo humilde. Quer decidamos ser humildes ou não, 
seremos humildes. Todo joelho se dobrará e toda língua 
confessará que Jesus é o Cristo. Para nós, quase acho que a 
questão é: quão doloroso será para nós chegarmos a esse 
processo? O Presidente Benson fala sobre isso, mas um dos 
antídotos para o orgulho é realmente o amor. Ver as pessoas 
como Deus as vê, e isso vem do cumprimento de convênios e da 
realização de convênios, o que nos leva à próxima parte, mas se 
somos um povo que cumpre convênios, então não deveríamos 
estar cheios de orgulho. É uma coisa difícil de entender. 

Hank Smith:  01:06:29  O manual faz referência a Because I Have Been Given Much, 
Hymn 219 Because I have been given much, I too must give. Por 
causa de Tua grande generosidade, Senhor, a cada dia eu vivo. 
Dividirei minhas dádivas de Ti com cada irmão que eu vir e que 
precisar de minha ajuda. Simplesmente lindo. Posso ler para 
vocês algo de Brigham Young? "O pior temor que tenho com 
relação a esse povo é que eles fiquem ricos neste país, 
esqueçam Deus e Seu povo, engordem e se expulsem da Igreja e 
vão para o inferno. Este povo suportará a violência, o roubo, a 
pobreza e todo tipo de perseguição e será fiel, mas meu maior 
medo é que não consiga suportar a riqueza." 
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John Bytheway:  01:07:12  Já usei essa citação em minhas aulas e digo: "Quantos de vocês 
acordaram no meio da noite com esse pesadelo e ficaram muito 
felizes por terem acordado?" Ah, eu tive esse sonho de ficar 
rico. Foi uma provação horrível, horrível. 

Hank Smith:  01:07:24  Sim. 

John Bytheway:  01:07:25  Adoro o fato de Brigham Young dizer isso, as pessoas 
suportarão tudo isso e serão verdadeiras. Sabe o que isso me 
faz lembrar? O Presidente Nelson disse aquela frase realmente 
citável sobre a alegria que sentimos ter menos a ver com as 
circunstâncias de nossa vida e mais a ver com o foco de nossa 
vida. E, muitas vezes, olhamos para Cristo em tempos de 
dificuldades e pobreza. Agora, o povo de Jacó está sendo 
testado: você olhará para Cristo em um momento de 
abundância ou trocará de imóvel? Você construiu seu coração 
em Cristo, construiu seu alicerce em Cristo. Agora, você vai 
construir seu alicerce sobre suas coisas? Esse é um desafio 
diferente. Você ainda se concentrará em Cristo quando tiver 
abundância em sua vida? Felizmente, como você mencionou, 
todos nós conhecemos pessoas que o fazem e que o têm, e é 
inspirador conhecer pessoas que são bastante ricas, mas que 
são tão consagradas. 

Hank Smith:  01:08:21  Também gosto de meus julgamentos em dinheiro, John. 

Dra. Barbara Gardner:  01:08:26  Não é legal? 

John Bytheway:  01:08:28  Posso ler um versículo muito legal do Antigo Testamento que 
considero fascinante? Trata-se de Ezequiel 16:49. "Eis que esta 
foi a iniquidade de tua irmã Sodoma." Todos nós sabemos o que 
aconteceu com Sodoma e Gomorra. Orgulho, fartura de pão, 
que é uma ótima maneira de dizer abundância. Quando há 
fome, o Antigo Testamento diz limpeza dos dentes, mas quando 
há abundância, é orgulho, "fartura de pão e abundância de 
ociosidade havia nela e em suas filhas. E não fortaleceu a mão 
do pobre e do necessitado". Que ótima descrição. A ideia de 
abundância de ociosidade faz parte disso. Você tem tempo para 
buscar ouro e prata. Você não está pensando todos os dias, 
como vou alimentar minha família? Agora você tem tempo livre 
e isso é uma porta de entrada para muitas tentações quando 
você não tem nada para fazer. Há um velho ditado que diz que 
Jesus escolheu seus discípulos quando eles estavam 
trabalhando. Satanás escolhe os seus quando eles estão 
ociosos. 

Dra. Barbara Gardner:  01:09:29  Oh, isso é muito bom. É isso que Néfi faz quando está se 
separando de seus irmãos, e essa é uma das primeiras coisas 
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que os vemos fazer: o trabalho árduo e a diligência que 
aparecem ali. Adoro o versículo 18, que diz: "Mas, antes de 
buscardes riquezas, buscai o reino de Deus". Isso resolve muitos 
problemas. Trata-se, na verdade, de nossa motivação. A riqueza 
é relativa. É essa comparação que é o problema. Tudo é 
relativo, mas a resposta para muito disso é: antes de buscar 
riquezas, busquem primeiro o reino de Deus. Há uma ótima 
citação do Élder Maxwell. Ele diz o seguinte: "Portanto, o que 
desejamos insistentemente ao longo do tempo é o que 
acabaremos nos tornando e o que receberemos na eternidade. 
Se desejarmos ficar ricos, vamos perder tudo de qualquer 
maneira. Se desejarmos edificar o reino de Deus, estaremos na 
próxima vida abundantemente cheios de relacionamentos com 
pessoas que desejamos genuinamente servir e levar ao Senhor." 

  01:10:24  Acho que isso é o que há de mais belo em Jacob. Você 
simplesmente sabe que ele está buscando o reino de Deus. Não 
sabemos sua situação financeira, não fazemos ideia. Mas há 
uma coisa que sabemos sobre Jacó: suas intenções e 
motivações são puras, ao que parece. Ele está buscando o reino 
de Deus e tudo o que puder fazer para ajudar as pessoas. Essa é 
a mesma motivação do rei Benjamim. Foi o que vimos com 
Benjamim. Foi o que vimos com Néfi. É o que vimos com Ester. 
É o que vemos com Sara. É o que vemos com Eva. O foco dessas 
mulheres e desses homens é tentar fazer tudo o que puderem 
para colocar a própria vida nas mãos do Senhor, para servir a 
outras pessoas e levá-las a Cristo. Essa é a questão. Uma das 
melhores maneiras de nos livrarmos do orgulho é nos 
concentrarmos no exterior. 

  01:11:05  O Élder Bednar tem um discurso incrível chamado O Caráter de 
Cristo e, nesse discurso, ele fala sobre alcançar o exterior e ir 
além de nós mesmos. Essa é uma das respostas a essa 
comparação. É nos colocarmos em uma posição em que 
realmente estamos tentando vestir os nus e alimentar os 
famintos. Ele conta a história de uma mulher com quem estava 
falando ao telefone. Ela era a presidente da Sociedade de 
Socorro da estaca e ligou para ele dizendo que houve um 
acidente e que três das moças de sua estaca estavam envolvidas 
e que uma delas já havia falecido e que eles não sabiam a 
identidade de nenhuma delas. 

  01:11:35  O Presidente Bednar, que é o presidente da estaca, está na 
outra linha e diz: "Em uma manhã de verão, eu estava tomando 
banho. Minha esposa me chamou no meio do banho e disse que 
precisavam de mim imediatamente ao telefone. Isso foi no dia 
anterior aos telefones celulares e telefones sem fio. Vesti 
rapidamente meu roupão e corri para o telefone. Em seguida, 
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ouvi a voz de uma querida irmã e amiga informando-me sobre 
um trágico acidente automobilístico que acabara de ocorrer em 
uma área remota envolvendo três jovens adolescentes da 
minha estaca. Nossa amiga disse que uma das jovens já havia 
sido declarada morta no local do acidente e que as outras duas 
jovens estavam gravemente feridas e estavam sendo 
transportadas para o centro médico regional em Fayetteville. 
Ela também informou que a identidade da jovem falecida ainda 
não era conhecida. Havia uma urgência em sua voz, mas não 
havia pânico ou alarme excessivo. Ela então perguntou se eu 
poderia ir ao hospital, encontrar a ambulância quando ela 
chegasse e ajudar a identificar a jovem. Respondi que iria 
embora imediatamente". 

  01:12:29  Em seguida, ele continua: "Durante nossa conversa telefônica, 
enquanto eu ouvia as informações que estavam sendo 
transmitidas e a voz de nosso amigo, gradualmente me dei 
conta de duas coisas. Primeiro, a filha desse amigo era uma das 
moças envolvidas no acidente. Nosso amigo morava a 
aproximadamente 35 milhas do hospital e, portanto, precisava 
da ajuda de alguém que morasse mais perto da cidade. Em 
segundo lugar, percebi que a mãe estava usando 
simultaneamente dois aparelhos telefônicos, um em cada mão, 
pressionado contra cada um dos ouvidos. Percebi que, 
enquanto falava comigo, ela também estava falando com a 
enfermeira de um pequeno hospital rural que havia atendido 
inicialmente as três vítimas do acidente. Nossa amiga estava 
recebendo informações atualizadas sobre as condições da 
jovem no exato momento em que me informava sobre o 
acidente e pedia minha ajuda. Foi então que ouvi uma das 
coisas mais extraordinárias que já ouvi em minha vida. Ouvi 
vagamente a enfermeira dizer a essa fiel mãe e amiga que a 
jovem declarada morta no local do acidente havia sido 
identificada positivamente como sua própria filha. 

  01:13:29  Eu não podia acreditar no que estava ouvindo. Eu estava 
ouvindo essa boa mulher no exato momento em que ela soube 
da morte de sua preciosa filha. Sem hesitar e com uma voz 
calma e muito decidida, nosso amigo disse em seguida: 
"Presidente Bednar, precisamos entrar em contato com as 
outras duas mães. Devemos informá-las o máximo que 
pudermos sobre as condições de suas filhas e que elas logo 
estarão no hospital em Fayetteville. O caráter semelhante ao de 
Cristo dessa mulher dedicada manifestou-se em sua atitude 
imediata e quase instintiva de se voltar para atender às 
necessidades das outras mães que sofriam. Foi um momento e 
uma lição que nunca esqueci. Em um momento de extrema dor, 
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essa querida amiga estendeu a mão para fora quando eu 
provavelmente teria me voltado para dentro." 

  01:14:11  Ele então fala sobre a ida ao hospital, a identificação dessas 
mulheres e, por fim, descobre que todas as três foram mortas, e 
então conta a próxima história de outra mãe que era presidente 
da Sociedade de Socorro da ala e, depois de identificar que sua 
filha também havia sido morta, ela foi convidada antes de falar 
em um funeral, ela recebe um telefonema de outra mulher que 
diz: "Estou doente e preciso de ajuda e preciso que você leve 
comida para minha casa". Sem saber que, naquele mesmo dia, 
essa mãe estava indo para o funeral de sua filha. E ele 
simplesmente diz: "Essas pessoas estão aprendendo a pensar 
para fora". Esse é o caráter de Cristo. Embora eu reconheça que 
esse é um padrão moral tão elevado para todos nós vivermos e 
difícil até mesmo de imaginar, é isso que Jacó está tentando 
ensinar aqui, que precisamos nos preocupar uns com os outros, 
que precisamos alimentar os famintos, libertar os cativos, 
administrar alívio aos aflitos. 

  01:15:01  Todos são nossos amigos. Todos são nossos irmãos e irmãs. 
Todos são pessoas que devem ser cuidadas e tratadas no mais 
alto nível. E Jacob entende isso, mas é uma lição difícil de 
aprender. Sua preocupação é que isso não esteja acontecendo 
entre essas pessoas. Eles estão se comparando e, em vez de 
servir, ajudar e elevar uns aos outros, estão se comparando e 
pensando que são melhores do que os outros. Esse é um 
pecado grave, mas algo que, em nossos dias, acho que talvez 
seja muito comum. 

Hank Smith:  01:15:28  Uau. Barb, que história. 

John Bytheway:  01:15:30  Sim, isso é brutal. 

Hank Smith:  01:15:32  Lembro-me de que, em abril de 2010, o Élder Uchtdorf falou 
sobre a síndrome do Centro do Universo. Ele disse: "Podemos 
ter a síndrome do centro do universo, que leva as pessoas a 
acreditar que o mundo gira em torno delas e que todos os 
outros são apenas coadjuvantes no Grande Teatro da 
Mortalidade, no qual elas têm o papel principal". 
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John Bytheway: 00:01 Bem-vindo à segunda parte com a Dra. Barbara Morgan 
Gardner. Jacob, capítulos 1-4. 

00:07 Barbara, estou olhando para Jacó 2:17: "Pensem em seus 
irmãos como a vocês mesmos e sejam familiares". Sempre 
pergunto aos meus alunos: qual é a palavra dentro de familiar? 
É família, ser família, e é isso que você está descrevendo. Hank, 
foi Aislin Dyer que disse algo que nunca esquecerei em um 
podcast anterior, quando ela disse: "Um adulto é alguém que 
contribui mais do que consome ou que contribui mais do que 
consome". 

Dra. Barbara Gardner:  00:36 Oh, isso é bom. 

John Bytheway:  00:36 E eu pensei: "Nossa, você está falando de pensamento externo". 

Dra. Barbara Gardner:  00:40 Hank e John, lembro-me de estar em uma reunião de capelania. 
Eram todos os capelães da igreja. Estávamos recebendo um 
treinamento da capelã-chefe da Força Aérea. Ela veio e disse: 
"Tenho uma pergunta que gostaria muito que vocês me 
ensinassem. Ajude-me a entender o que acontece aqui". E ela 
disse: "A coisa mais louca com os capelães santos dos últimos 
dias é que não importa se é um inimigo ou um amigo, nossos 
capelães SUD servem a ambos como se fossem seus irmãos e 
irmãs". E ela disse: "Você pode me ajudar a entender isso? O 
que há em seus ensinamentos? O que há em sua religião que 
faz com que esse seja um elemento tão marcante de seus 
capelães santos dos últimos dias?" Estávamos todos sentados 
naquele auditório no prédio da administração da Igreja e acho 
que todos pensamos: "Porque somos. Nós cuidamos uns dos 
outros e, para mim, foi muito interessante ver essa capelã-chefe 
não ser capaz de realmente entender por que isso era tão real 
para nós. 

01:34 Esses capelães e essas pessoas que estão servindo nessas áreas 
do mundo onde estão vendo tanta tristeza, guerra e outras 
coisas, a realidade é que eles viam uns aos outros como irmãos 
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e irmãs e estavam dispostos a dar a vida pelo inimigo ou pelo 
amigo porque realmente eram todos uma família. Como você 
está dizendo, John, eles estavam familiarizados com todos e 
eram livres com sua substância. Livres com suas orações, livres 
com suas bênçãos, livres com qualquer coisa que pudessem 
oferecer, porque realmente viam uns aos outros como irmãos e 
irmãs, mesmo no campo de batalha. É um elogio incrível vindo 
dessa mulher naquela situação. 

Hank Smith:  02:05  John e Barb, vocês devem se lembrar que muitas das parábolas 
do Salvador tratam exatamente dessa questão de orgulho e 
riqueza. A parábola dos trabalhadores da vinha. Como é que 
eles têm mais do que eu? Como é que eles têm o mesmo que 
eu? Vocês os consideraram iguais a nós ou o engano das 
riquezas, parábola do semeador, o engano das riquezas. Qual é 
a mentira do dinheiro? 

John Bytheway:  02:31  O filho pródigo é a ideia de comparação, e é isso que você está 
dizendo no versículo 13 e o Presidente Benson e CS Lewis sobre, 
eu tenho mais do que você. E os trabalhadores dos vinhedos 
adoram isso, porque todos recebiam o mesmo salário e tudo 
estava bem até olharem para o lado. "Ei, o que você recebeu? 
Sim, ei, o que você ganhou?" E então tudo desandou. 

  02:52  Temos um ouvinte chamado Lyndon Robison que me enviou um 
livro que ele escreveu. Ele citou a experiência de Wilson P. 
Lawetsan na Segunda Guerra Mundial. Ele disse: "Estávamos 
lutando na Batalha do Bulge, perto da cidade de Ammonius, na 
Bélgica. Naquela época, os alemães estavam na defensiva. 
Tínhamos acabado de conseguir cortar ou cercar um setor da 
linha alemã. Eles estavam se rendendo em grande número. 
Quando estávamos desarmando os soldados, um deles me 
disse, em um inglês deficiente: 'Você saberia dizer se há algum 
soldado mórmon em sua unidade? 

  03:21  "Respondi: 'Sim, sou mórmon'. Ele perguntou: 'Você tem o 
sacerdócio?' 'Sim, tenho', respondi. 'Casei-me no templo'. 'Você 
poderia fazer a gentileza de vir comigo até aquele buraco de 
concha ali e ministrar ao meu amigo? Ele estava muito abalado 
e gravemente ferido. É claro que concordei em ir. Descobrimos 
que seu amigo estava em más condições, sofrendo muita dor. 
Então, nós dois, que poucas horas antes estávamos em lados 
opostos na amarga luta, nos ajoelhamos e tratamos do rapaz 
ferido." 

  03:50  "Ao fazermos isso, senti o espírito do Senhor com muita 
intensidade. Sei que esse sentimento também foi 
compartilhado por eles. Quando terminamos, os carregadores 
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de maca estavam lá. Levantamos o corpo quebrado até a maca. 
Então nossos caminhos se separaram. O menino ferido foi 
levado para o hospital. O soldado alemão foi mandado de volta 
com os outros prisioneiros e eu continuei com minhas outras 
tarefas." 

  04:10  Mas essa coisa de irmão/irmã é interessante, o capelão de que 
você estava falando, a Barbara fazia essa pergunta. Nós 
dizíamos: "Na verdade, usamos isso como um título. Estamos 
batendo tambor um no outro desde o primário". 

Hank Smith:  04:20  Certo. Vocês são meus irmãos e irmãs. 

Dra. Barbara Gardner:  04:24  Era tão óbvio que todos nós olhávamos uns para os outros: "Ele 
é". Estava tão arraigado em nós que essa era a resposta. 

Hank Smith:  04:31  É quase como se você os visse como família. 

Dra. Barbara Gardner:  04:34  Sim. Quase como se fosse. Esta é uma história brega, mas 
lembro-me de ir para a escola primária, estando na primeira 
série e meu irmão na segunda série, um ano mais velho do que 
eu, e lembro-me de que meus pais nos davam um dólar para 
almoçar, uma vez em um milhão de anos, parece. Mas me 
lembro de uma vez em que meus pais me deram um dólar para 
o almoço e eu o coloquei no bolso. Estávamos andando e meu 
irmão me disse: "Você se importaria se eu trocasse seu dólar 
por 100 centavos?" Muitas pessoas pensariam: "Bem, ele quer 
se livrar dos 100 centavos e quer o seu dólar". 

  05:06  Mas com ele era exatamente o oposto e eu sabia disso no 
momento. Embora na época eu não soubesse realmente o que 
ele estava fazendo, eu disse: "Claro". Dei a ele meu dólar e ele 
contou meticulosamente. Agora ele é contador. Mas ele havia 
contado meticulosamente os 100 centavos, colocou-os no meu 
bolso e disse: "Estou com medo de que você perca seu dólar e é 
menos provável que você perca um dólar se tiver cem 
centavos". Foi uma atitude tão carinhosa de irmão mais novo, 
de aluno da segunda ou primeira série. Mas, pensando bem, sua 
mente de irmão, muito carinhosa e doce, estava tentando evitar 
que sua irmãzinha não almoçasse naquele dia. 

  05:39  Irmãos e irmãs, quando fazemos as coisas neste momento, o 
Presidente Benson, falamos muito sobre ele hoje. Ele fala sobre 
como devemos ser os melhores amigos uns dos outros e que 
coisa linda é quando realmente podemos nos ver e somos 
motivados em nossas famílias a sermos os melhores amigos uns 
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dos outros, mas também a ver as outras pessoas como irmãos e 
irmãs. 

  05:56  Há uma história que quero compartilhar com o Presidente Oaks 
e acho que ela também ajuda a entender essa ideia de 
motivação. É muito boa. Vocês devem se lembrar da história de 
Aaron Ralston. É a história do homem que ficou preso embaixo 
de uma pedra. Ele diz: "Poucos terão o tipo de crise que 
motivou Aaron Ralston, mas sua experiência fornece uma lição 
valiosa sobre o desenvolvimento de desejos." E aqui está a 
história. Ele diz: "Bem, Ralston estava caminhando em um 
cânion remoto no sul de Utah. Uma rocha de 800 libras se 
deslocou repentinamente e prendeu seu braço direito. Durante 
cinco dias solitários, ele lutou para se libertar. Quando estava 
prestes a desistir e aceitar a morte, teve a visão de um menino 
de três anos correndo em sua direção e sendo agarrado com o 
braço esquerdo. Entendendo isso como uma visão de seu futuro 
filho e uma garantia de que ele ainda poderia viver, Ralston 
reuniu coragem e tomou medidas drásticas para salvar sua vida 
antes que suas forças se esgotassem." 

  06:47  "Ele quebrou os dois ossos de seu braço direito preso e usou a 
faca de sua multiferramenta para cortar o braço. Em seguida, 
reuniu forças para caminhar oito quilômetros em busca de 
ajuda." E então o Presidente Oaks diz: "Que exemplo do poder 
de um desejo irresistível. Quando temos uma visão do que 
podemos nos tornar, nossos desejos e nossa capacidade de agir 
aumentam enormemente." Para mim, é disso que se trata. A 
motivação é servir a outras pessoas. A motivação desse Ralston 
é que ele vê esse garoto, é o pai e vê seu filho. Ele fará qualquer 
coisa por ele. Essa é a expiação de Jesus Cristo em sua melhor 
forma, que Jacob, é claro, conhece. Mas imagino que em nossas 
vidas conhecemos pessoas e esperamos que sejamos da mesma 
forma, dispostos a fazer o que for preciso para trazer as pessoas 
de volta ao reino de Deus. Estamos dispostos a fazer o que for 
preciso para salvar nossos irmãos e irmãs porque eles são 
nossos irmãos e irmãs. 

Hank Smith:  07:37  Barb, John, sinceramente, poderíamos falar sobre isso para 
sempre. Estou pensando nos discursos do Élder Uchtdorf, The 
Greatest Among You, Continue In Patience, Pride and The 
Priesthood. Eu poderia citar esses discursos inteiros. Há tanta 
coisa disponível para nós que, se realmente quisermos abordar 
essa questão em nosso coração, ela está lá. Os ensinamentos, a 
doutrina, as histórias, as ajudas. Tudo está lá. 

John Bytheway:  08:00  Nunca foi tão fácil como agora com nossa pequena biblioteca 
em nosso telefone. É uma loucura. 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

Jacob 1-4 Parte 2 followHIM Podcast Página 4



Hank Smith:  08:07  Sim, vamos seguir em frente. Não é aqui que Jacob diz: "Ei, se o 
orgulho fosse seu único problema, eu me sentiria muito bem". 

John Bytheway:  08:15  Poderíamos fazer uma oração de encerramento e ir para casa. 

Hank Smith:  08:17  Há mais para falar. Barb, para onde devemos ir? 

Dra. Barbara Gardner:  08:20  Você está se referindo ao versículo 22, acho que do capítulo 
dois, onde ele diz: "Agora termino de falar-lhes a respeito dessa 
soberba. E se não fosse necessário que eu lhe falasse a respeito 
de um crime mais grave. Meu coração se alegraria muito por 
causa de vocês". Obrigado. Isso é tão caloroso, atencioso e 
gentil. 

  08:36  "Mas a palavra de Deus me sobrecarrega por causa de seus 
crimes mais graves, pois eis que assim diz o Senhor: Este povo 
começa a crescer em iniquidade. Eles não entendem as 
escrituras, pois procuram desculpar-se por cometerem 
prostituição". E então ele traz este ponto: "Por causa das coisas 
que foram escritas a respeito de Davi e Salomão, seu filho". 
Portanto, você não está entendendo bem as escrituras. Há uma 
parte das escrituras que fala sobre Davi e Salomão, é disso que 
ele está falando. Ele vai nos explicar isso. "Eis que Davi e 
Salomão", ensina Jacó, "tinham, na verdade, muitas mulheres e 
concubinas, o que parecia abominável diante de mim, diz o 
Senhor. Portanto, assim diz o Senhor. Eu tirei este povo da terra 
de Jerusalém com a força do meu braço, para suscitar a mim um 
ramo justo do fruto dos lombos de José. Portanto, eu, o Senhor 
Deus, não permitirei que este povo faça como os antigos". 

  09:24  Então, ele está dizendo que você leu as escrituras e que as 
escrituras ensinam sobre Davi e Salomão, e que eles tinham 
muitas esposas, mas ele diz que você não está entendendo o 
ponto aqui. O ponto com o qual estamos lidando é que, sim, de 
tempos em tempos o Senhor ordenou que as pessoas tivessem 
mais de uma esposa. Mas Davi e Salomão, quando fizeram isso, 
estavam indo contra os ensinamentos do Senhor, pois 
colocaram sua própria luxúria e seus desejos acima dos do 
Senhor. E, mais uma vez, é aí que começamos a entrar na 
maldade. Eles estão colocando a vontade deles acima da 
vontade de Deus. 

  09:56  Ele explica um pouco mais, creio eu, ao continuarmos no 
versículo 27: "Portanto, meus irmãos, ouvi-me e escutai a 
palavra do Senhor, porque ninguém dentre vós terá senão uma 
só mulher, e concubinas não terá. Porque eu, o Senhor Deus, 
me agrado da castidade das mulheres, e a prostituição é uma 
abominação diante de mim, assim diz o Senhor dos Exércitos. 
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Portanto, este povo guardará os meus mandamentos, diz o 
Senhor dos Exércitos, ou maldita será a terra por causa dele." 

  10:19  E aqui está a explicação. "Porque, se eu quiser, diz o Senhor dos 
Exércitos, suscitar descendência para mim, ordenarei ao meu 
povo que não dê ouvidos a estas coisas." Em outras palavras, a 
doutrina fundamental da família é marido e mulher. Um 
homem, uma mulher. Essa é a doutrina por trás disso. 
Entendemos que é assim que Deus vive continuamente suas 
leis, e é assim que as famílias são na Terra. Mas, 
ocasionalmente, há exceções e falamos sobre políticas, 
procedimentos e aplicações. A doutrina não muda, o plano de 
salvação não muda, a realidade da família eterna e o 
relacionamento de convênio entre marido e mulher não 
mudam. 

  10:59  Mas, de tempos em tempos, há uma política em que o Senhor 
ordenou que indivíduos muito específicos, em uma época muito 
específica, adotassem o que geralmente chamamos de 
poligamia ou pluralidade de esposas. Há alguns casos, mas são 
muito raros. E o Senhor nos dá apenas uma explicação. 
Normalmente não sabemos o motivo, mas nesse caso temos um 
motivo e é para trazer semente. E ele está dizendo que isso era 
para eles no tempo antigo, que era para Abraão, Isaque e Jacó, 
mas não é para vocês. Mas eles estão entrando nisso e ele está 
dizendo: "Não foi ordenado por Deus que vocês fizessem isso. 
Deus lhe ordenou que tivesse uma só esposa. Foi ordenado por 
Deus que cuidassem da castidade de suas mulheres, e vocês não 
estão fazendo isso. Portanto, estou muito preocupado com você 
e é provável que esteja sob condenação". 

  11:43  Gosto muito dos versículos 31, 32 e 33, onde ele diz: "Vi a 
tristeza e ouvi o luto de suas filhas". E no versículo 32: "Os gritos 
de suas belas filhas". E o versículo 33: "Porque não levarão 
cativas as suas filhas". Para mim, é um pouco sensível, 
obviamente como mulher, pois estou vendo algumas dessas 
coisas acontecerem,  

Dra. Barbara Gardner:  12:00  Mas sei que isso é delicado para vocês dois, assim como sei que 
vocês e os homens mais justos da minha vida podem ficar muito 
sensíveis a isso, cuidar das filhas de Deus. Meu pai, meu marido, 
meus irmãos, o que importa são as filhas. De alguma forma, 
com todo o egoísmo, o orgulho de seus corações e os desejos 
de suas concupiscências, eles se esqueceram das filhas de Deus 
e são muito orgulhosos e egoístas. Ele os está colocando em 
xeque. É fascinante o versículo 35, em que ele diz: "Cometestes 
maiores iniquidades do que os lamanitas". Os lamanitas são 
supostamente os iníquos. Isso não é como milhares de anos 
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depois. Esses são seus irmãos e primos e ele está chamando seu 
próprio povo no tapete: "Cometestes maiores iniquidades do 
que os lamanitas, nossos irmãos. Quebrastes o coração de 
vossas ternas esposas, perdestes a confiança de vossos filhos, 
por causa de vossos maus exemplos diante deles, e os soluços 
do coração deles sobem a Deus contra vós. Por causa da 
severidade das palavras de Deus que desce contra vocês, muitos 
corações morreram, perfurados com feridas profundas." 

  12:59  Esse é um tópico muito, muito duro e muito difícil para Jacob 
discutir, mas ao mesmo tempo, como seu irmão Néfi, ele é um 
protetor. Ele está protegendo a sociedade. Ele está se 
inclinando para a retidão e seu desejo é ter paz e alegria, e isso 
não está acontecendo por causa da perda da castidade entre 
essas pessoas. Esses são alguns versos pesados e muito 
importantes. 

John Bytheway:  13:25  No versículo 23, estou pensando em John Hilton. Nosso amigo 
fez uma palestra anos atrás sobre desculpas e usou alguns 
desses excelentes versículos aqui. Em vez de tentar descobrir a 
palavra de Deus, eles vão à palavra de Deus para encontrar 
desculpas para fazer o que Davi e Salomão fizeram. 

Hank Smith:  13:41  Barb, há mais um discurso. Estamos dando muitas designações 
para palestras esta semana. Esse se chama Place No More for 
the Enemy of my Soul, Jeffrey R. Holland, 2010. Ele diz: "Por que 
a luxúria é um pecado tão mortal? Bem, além do impacto 
completamente destruidor do espírito que ela tem em nossa 
alma, acho que é um pecado porque contamina o 
relacionamento mais elevado e sagrado que Deus nos deu na 
mortalidade, o amor que um homem e uma mulher têm um 
pelo outro e o desejo que esse casal tem de gerar filhos em uma 
família destinada a ser eterna. Alguém disse certa vez que o 
amor verdadeiro deve incluir a ideia de permanência." 

  14:18  "O verdadeiro amor perdura, mas a luxúria muda tão 
rapidamente quanto se vira uma página pornográfica ou se olha 
para outro objeto potencial de gratificação que está passando, 
seja homem ou mulher. O verdadeiro amor nos deixa 
absolutamente tontos, assim como estou com a irmã Holland. 
Gritamos isso do alto dos telhados, mas a luxúria é 
caracterizada pela vergonha, pela dissimulação e é quase 
patologicamente clandestina. Quanto mais tarde e mais escuro 
for o horário, melhor, com uma porta dupla trancada, para 
garantir. O amor nos faz instintivamente estender a mão a Deus 
e a outras pessoas. A luxúria, por outro lado, é tudo menos 
piedosa e celebra a autoindulgência. O amor vem com as mãos 
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e o coração abertos. A luxúria vem apenas com o apetite 
aberto". 

  15:04  Mais uma vez, Place No More for the Enemy of My Soul, ótimo 
para ler esta semana. 

Dra. Barbara Gardner:  15:09  Hank, adorei essa. Quero compartilhar o próximo parágrafo 
dessa mesma palestra. Ele diz: "Essas são apenas algumas das 
razões pelas quais prostituir o verdadeiro significado do amor, 
seja com a imaginação ou com outra pessoa, é tão destrutivo". 
E eu adoro isso. "Isso destrói o que vem depois de nossa fé em 
Deus, ou seja, a fé naqueles que amamos." Para mim, acho que 
esse é um dos maiores problemas que temos aqui, pois nos faz 
perder a fé em Deus e a fé no amor que temos por outras 
pessoas. Isso é muito prejudicial. Talvez esteja se tornando 
comum no mundo de hoje, mas quão destrutivo é quando não 
podemos confiar e amar uns aos outros com pureza e fé? É isso 
que está acontecendo. Essa é a tristeza de Jacó. 

  15:48  Gostaria de compartilhar algo aqui. Por causa de meus próprios 
filhos, que têm uma cor de pele diferente da minha e que às 
vezes se tornam difíceis quando examinamos as escrituras e os 
ajudamos a entender os princípios do evangelho de Jesus Cristo, 
acho que o que ele está ensinando aqui é um princípio 
extremamente importante. Ele já ensinou que os lamanitas são 
mais justos do que você por causa da maneira como tratam a 
família deles. 

  16:10  E, às vezes, pensamos que essa maldição e a cor da pele são o 
problema, mas se ouvirmos atentamente o que ele está 
dizendo, ele diz: "Ai de vós, que não sois puros de coração, que 
hoje sois imundos diante de Deus, porque, se não vos 
arrependerdes, a terra será amaldiçoada por vossa causa; e os 
lamanitas, que não são imundos como vós, mas são 
amaldiçoados com a mesma maldição, vos açoitarão até a 
destruição. O tempo virá rapidamente e, a menos que vos 
arrependais, eles possuirão esta terra de vossa herança, e o 
Senhor Deus afastará os justos do meio de vós. Eis que os 
lamanitas, vossos irmãos, a quem odiais por causa de sua 
imundície e das maldições que recaíram sobre vossas peles, são 
mais justos do que vós, pois não se esqueceram dos 
mandamentos do Senhor que foram dados a vosso pai, de que 
deveriam ter, a menos que fosse, uma só esposa e concubinas; 
eles não deveriam ter nenhuma e não deveriam cometer 
prostituição entre eles". 

  16:53  "Ora, esse mandamento eles têm o cuidado de guardar. 
Portanto, por causa dessa observância em guardar esse 
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mandamento, o Senhor Deus não os destruirá, mas será 
misericordioso com eles e um dia eles se tornarão um povo 
abençoado. Eis que..." E isso é muito importante, essas pessoas 
que os nefitas odeiam: "Eis que seus maridos amam suas 
esposas, suas esposas amam seus maridos, seus maridos e suas 
esposas amam seus filhos, e sua incredulidade e seu ódio contra 
vós são devidos à iniquidade de seus pais. Portanto, quão 
melhores sois vós do que eles perante o vosso grande Criador? 
Oh, meus irmãos, temo que, a menos que vocês se arrependam 
de seus pecados, a pele deles será mais branca do que a de 
vocês..." Portanto, não estamos falando necessariamente de 
pele, estamos falando de retidão. 

  17:34  "Quando fordes levados com eles perante o trono de Deus, 
portanto, vos dou um mandamento, que é a palavra de Deus, 
para que não os injurieis mais por causa da escuridão de suas 
peles, nem os injurieis por causa de sua imundície, mas vos 
lembreis de vossa própria imundície. Lembrai-vos de que a sua 
imundícia veio por causa de seus pais. Portanto, vos lembrareis 
de vossos filhos, de como entristecestes o coração deles por 
causa do exemplo que lhes destes e também vos lembrareis de 
que, por causa de vossa imundície, podeis levar vossos filhos à 
destruição e os pecados deles serão amontoados sobre vossas 
cabeças no último dia." 

  18:08  E depois esta forte admoestação. "Sacudam-se para que 
despertem do sono da morte e se libertem das dores do 
inferno, para que não se tornem anjos do diabo e sejam 
lançados no lago de fogo e enxofre, que é a segunda morte." 
Isso é muito forte, mas acho que esse ponto é absolutamente 
crítico para nossos dias. Podemos pensar que, por sermos 
batizados como membros da Igreja de Jesus Cristo dos Santos 
dos Últimos Dias, ou por termos ido ao templo, ou por qualquer 
outro conjunto de circunstâncias em nossa vida, podemos ser 
melhores do que outra pessoa por qualquer motivo, seja como 
vimos em 2 Néfi 26, podemos ter motivos para pensar que 
podemos ser melhores. A falsidade disso é perigosa. Se 
estivermos tratando mal nossa própria família, aqueles que não 
fazem parte do convênio, de certa forma, são melhores do que 
nós. Eles são mais justos por causa da maneira como estão 
tratando suas famílias e precisamos ter muito cuidado ao 
pensar que estamos acima deles de alguma forma. 

  19:01  Este é um chamado para que as pessoas olhem para dentro de 
si mesmas e digam: quem sou eu realmente? O que estou 
realmente defendendo? Que tipo de discípulo de Jesus Cristo eu 
realmente sou? Será que realmente acho que sou melhor do 
que outro grupo de pessoas e não consigo ver que, se tenho 
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motivos para me arrepender, é a síndrome do "Senhor, sou 
eu?" que precisamos ter sobre nós mesmos? Podemos pensar 
erroneamente que somos melhores do que outra pessoa, mas 
muitas vezes a maneira como vemos isso entre nós é como 
tratamos as pessoas em nossa própria casa, como tratamos 
nossa esposa, como tratamos nosso marido. Você pode fazer 
essas perguntas a si mesmo e isso pode ser um pouco 
complicado, mas, para ser realmente verdadeiro, uma das 
coisas sobre as quais os líderes da igreja têm falado muito 
recentemente é sobre a raiva. Como estamos reagindo às 
pessoas em nossa própria casa? Tratamos aqueles que mais 
amamos como nossos amigos mais queridos e nossos 
companheiros eternos ou somos covardes, enganadores e não 
aceitamos quem eles são? 

  19:55  Estamos nos rebaixando de alguma forma? E não é do pecado 
de adultério ou de poligamia que ele está falando aqui, mas de 
qual é o nosso coração? O que estamos realmente fazendo? 
Como vemos as pessoas ao nosso redor? Será que realmente as 
vemos como iguais e realmente amamos aqueles que estão 
conosco? Essa foi a mensagem do Presidente Nelson 
recentemente em seu discurso sobre abuso. Essa foi uma 
mensagem recente do Élder Kearon sobre abuso. Ouvimos isso 
muitas vezes em nossos próprios discursos na conferência geral, 
mas a preocupação de Jacó é: "Como estamos tratando as 
pessoas que estão em nosso próprio lar? Como estamos 
tratando essas pessoas sobre as quais temos responsabilidade, 
mas que podemos facilmente nos colocar em uma posição em 
que poderíamos estar prejudicando-as?" E precisamos ser 
muito cuidadosos e, esperamos, precisamos nos tornar muito 
mais amorosos. 

  20:37  E ao frequentarmos o templo e ao fazermos e guardarmos 
convênios sagrados com o Senhor, Ele nos ajudará a melhorar 
nossa capacidade de sermos mais amorosos. Ao estendermos a 
mão para outras pessoas e ao estudarmos as escrituras com a 
intenção de nos tornarmos semelhantes a Cristo, Ele pode nos 
ajudar a nos tornar pessoas melhores. Todos nós temos 
pedaços de nossas rochas que precisam ser removidos, mas a 
realidade é que só há uma maneira de nos livrarmos de todas 
essas rochas e só há uma maneira de sermos realmente 
sensíveis às necessidades das outras pessoas, e isso é vir a 
Cristo e permitir que Ele nos aperfeiçoe. Essa é uma 
preocupação séria e é uma preocupação dos líderes da igreja 
hoje. 

  21:10  Vou lhe dizer uma coisa, Élder Kearon, adoro isso quando ele 
fala sobre aqueles que são puros de coração. Ele diz: "Jesus 
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venceu os abusos deste mundo para dar poder não apenas para 
sobreviver um dia por meio dele, mas para vencer e até mesmo 
conquistar. O abuso não foi, não é e nunca será culpa sua, não 
importa o que o agressor ou qualquer outra pessoa possa ter 
dito em contrário. Quando você foi vítima de crueldade, incesto 
ou qualquer outra perversão, não é você que precisa se 
arrepender, não é você o responsável. Você não é menos digno, 
menos valioso ou menos amado como ser humano ou como 
filha ou filho de Deus por causa do que outra pessoa fez com 
você." 

  21:46  "Deus não vê nem nunca viu você como alguém a ser 
desprezado. Seja o que for que tenha acontecido com você, Ele 
não tem vergonha de você nem está desapontado com você. Ele 
o ama de uma maneira que você ainda não descobriu e 
descobrirá ao confiar nas promessas dele e ao aprender a 
acreditar nele quando diz que você é precioso aos olhos dele. 
Você não é definido por essas coisas terríveis que lhe foram 
feitas. Na gloriosa verdade, você é definido por sua identidade 
eternamente existente como filho ou filha de Deus, pelo amor 
perfeito e infinito de seu criador e pelo convite para a cura total 
e completa." 

  22:21  E adoro esta declaração: "Jesus é especialista no que parece 
impossível. Ele veio aqui para tornar o impossível possível, o 
irredimível redimível, para curar o incurável, para corrigir o 
injustificável, para prometer o impromissível, e Ele é realmente 
bom nisso. De fato, ele é perfeito nisso". Por tudo isso, ao 
falarmos sobre o que está acontecendo aqui e como as pessoas 
estão tratando umas às outras, para mim, meu coração está 
com aqueles que foram tratados dessa forma. Ele vai para as 
pessoas que sofreram e para as pessoas que realmente estão 
tentando se reerguer. O coração de Jacob está com eles. Ele 
está orando por elas. Ele diz que está esperando por seu 
consolo. Ele espera tirá-los da aflição de alguma forma e, por 
isso, está falando com essas pessoas, mas esses pequenos 
momentos em que ele está falando com aqueles que foram 
feridos, eu aprecio muito quando temos líderes na igreja que se 
lembram de que podemos ter esperança em Cristo. 

  23:10  Adoro esse enfoque, o fato de Jacó ter sido maltratado, Jacó ter 
sido, de certa forma, até abusado por seus irmãos. Jacó sabe o 
que é ter um coração puro e levar um tapa na cara várias e 
várias vezes, e eu adoro o versículo dois do capítulo três, em 
que Jacó diz: "Banqueteie-se com o amor dele", implorando a 
eles: "Lembrem-se de Jesus, lembrem-se do Salvador, lembrem-
se do que ele fez por vocês e voltem para lá", e então ele volta e 
diz para eles pararem. Você pode ver que ele conhece o 
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sofrimento dos que sofreram. Ele sabe como é estar nessas 
posições e é um protetor, o que eu diria na proclamação sobre a 
família que é algo que aprecio, que a responsabilidade desses 
pais e maridos é proteger. Sou muito grato pela proteção de 
homens justos em minha vida. Não posso dizer isso com ênfase 
suficiente. Como mulher, e talvez eu não esteja falando por 
todas as mulheres, mas como mulher, uma mulher do convênio 
de Deus, o apreço que tenho pelos homens que nos protegem 
está além da minha capacidade de expressão. Portanto, 
agradeço ao Jacob. 

  24:08  Mas agradeço a você, John, e a você, Hank. Talvez nem todos 
vocês sejam perfeitos, eu sei disso, mas somos muito gratos 
pela proteção que vem dos homens justos de Deus. 

Hank Smith:  24:18  Barb, isso é fantástico. 

John Bytheway:  24:19  Sim. Muito obrigado. Adorei o que você disse sobre o Élder 
Kearon e as vítimas de abuso e assim por diante. 

  24:25  Há um discurso que peço a meus alunos que leiam, dou-lhes 
crédito extra se o lerem, chamado Seja 100% responsável. 

  24:31  E estou fazendo isso para que eles se lembrem do teste, a 
propósito. 

  24:35  No meio dessa palestra, ele fala sobre pessoas que estão em 
casamentos abusivos. E é muito útil ter isso ali, porque acho 
que uma das coisas que é muito difícil para os conselheiros 
matrimoniais convencerem as pessoas é que, se elas foram 
abusadas, não é culpa delas. E é por isso que precisamos 
continuar a ter lembretes como o Élder Kearon e o guia Para o 
Vigor da Juventude e tudo o mais. Se isso aconteceu com você, 
eu queria divulgar esse discurso, porque é uma bênção para as 
pessoas lerem e saberem o que significa perdoar nesse caso. 

  25:09  O Élder Robbins diz isso de forma muito bonita. Não quero fazer 
isso errado, pessoal. Isso é muito importante. Ele disse algo 
como: "O fato de você perdoá-los não significa que eles estão 
perdoados. O perdão só vem por meio do arrependimento 
sincero de Deus". Apreciei muito essa ideia. Para aqueles que 
acham que têm de permanecer em um relacionamento abusivo 
porque "tenho de perdoar", esse não é o caso. 

  25:35  Portanto, espero que eles leiam essas palestras. 
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  25:37  E, em uma nota mais alegre, só quero dizer que no Tema do 
Quórum do Sacerdócio Aarônico, há uma linha que diz: "Usarei 
seu sacerdócio para servir aos outros, começando em minha 
própria casa". 

  25:49  Às vezes, quando falamos em "amar o próximo", ou "fortalecer 
seu irmão" ou "fortalecer suas irmãs", pensamos em vizinhos na 
definição das pessoas ao meu redor. Isso deve começar em 
nossa própria casa e depois se estender à vizinhança, e não o 
contrário. Isso deve começar com minha esposa, meus filhos e 
minha família e depois se estender aos vizinhos, para que não 
pareça que estou tratando os vizinhos melhor do que minha 
família. 

Hank Smith:  26:15  Sim, John, alguém disse uma vez: "Se você só tem um sorriso 
para dar, não o dê a um estranho. Dê para a pessoa com quem 
você mora". Acho que a ideia é que essa é sua energia, seu foco; 
como Barb disse, sua proteção; as pessoas mais próximas a 
você. 

John Bytheway:  26:31  Lembro-me de ler um livro que um conselheiro matrimonial 
escreveu... Achei que essa era uma pergunta muito boa. Ele 
tinha uma lista delas. Acho que era Kenneth Matheson. Uma 
delas era: "Como é estar casado comigo? Pergunte a si mesmo. 
Eu ficaria feliz se estivesse casado comigo? Ficaria feliz ao voltar 
para casa? Ficaria animado para falar comigo? Se eu estivesse 
casado comigo, como seria isso?" 

  26:53  Essa é uma pergunta muito introspectiva, como se você 
estivesse pedindo, Barbara, para olhar para o seu próprio 
casamento e dizer: "O que posso fazer?" E sinto que Jacó está 
preocupado com os casamentos de seu povo. 

Dra. Barbara Gardner:  27:04  O Presidente Nelson tem uma citação excelente que eu adoro 
quando ele diz aos portadores do sacerdócio da Igreja: "Seu 
primeiro e principal dever é amar e cuidar de sua esposa". 

  27:13  Como filha de um portador do sacerdócio justo, a confiança que 
vem a uma filha, sabendo que minha mãe era a primeira e 
principal responsabilidade de meu pai, não se pode comprar 
isso. Não se pode proporcionar férias suficientes, não se pode 
ler escrituras suficientes, não se pode fazer orações suficientes. 
Como um pai trata sua esposa, como o pai trata minha mãe ... 

  27:32  Lembro-me de que, no final da vida de minha mãe, meu pai 
ficou sentado à porta, ao lado de sua cama, até que ela 
literalmente faleceu; não a deixou, certificando-se de que 
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nenhuma pessoa errada entrasse, nenhuma coisa errada fosse 
dita. Ele apenas a segurava em seus braços. Ela faleceu de 
câncer no cérebro, mas ele a protegeu até o último suspiro. E 
como filha, a expectativa em relação ao meu marido é muito 
alta. 

  28:01  Mas vou ser sincera, ele faz a mesma coisa. Quando não 
podíamos ter filhos, lembro-me de estar sentada no sofá 
observando-o e pensando comigo mesma: "Temos que ter 
filhos porque eles precisam dele como pai". Porque eu sabia da 
proteção e do amor que ele daria. 

  28:17  Acho que, para as mulheres, isso é algo ... De certa forma, é 
uma anomalia, é um paradoxo para uma mulher ser tratada mal 
por um homem, porque é o homem que fornece grande parte 
dessa proteção. E, novamente, não se trata de uma questão de 
gênero. Existem gêneros diferentes e pessoas diferentes, e há 
uma razão pela qual o homem protege. Mas há tanta beleza, 
tanta alegria e tanta felicidade na vida de uma mulher que vem 
de homens justos. Acho que é a coisa mais linda, bela e 
fantástica ver um homem justo de Deus protegendo. 

  28:47  E acho que, de certa forma, deve ser o mesmo para os homens. 
Quero dizer, as mulheres são diferentes. Eu deixaria você falar 
sobre isso se quisesse. Mas, como mulheres, acho que nossa 
responsabilidade número um também é, como aquelas que têm 
o poder e a autoridade de Deus nesta Terra, amar e proteger 
nossos maridos e nossos filhos; que seus nomes estejam 
seguros em nossa casa, mas quem eles são esteja seguro 
conosco. Somos protetoras dos filhos de Deus. 

John Bytheway:  29:09  E seus nomes estão seguros quando saímos e contamos aos 
nossos amigos sobre nossas esposas ou nossos maridos; que 
eles estão seguros, que eles não sentem que vão fazer parte de 
uma piada ou algo assim. Adoro tudo isso que você acabou de 
dizer. 

  29:21  Isso me faz lembrar de Leí: "Levantem-se do pó e sejam 
homens". Eles eram homens. Ele sabia que eram homens. Há 
algo mais. E ele sabia que eles estavam acordados. Há algo mais 
em ser um homem, não apenas em ser um homem. E é sobre 
isso que você está falando, Barbara. 

Hank Smith:  29:39  Barb, John, ainda temos um capítulo: Jacob capítulo quatro. 

  29:44  John, já ouvi você fazer referência a Jacó 4:3, falando sobre Eva. 
Você poderia fazer isso rapidamente? 
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John Bytheway:  29:52  Eu adoraria, porque adoro o capítulo dois de Segundo Néfi. 
Acho que é um dos capítulos mais profundos de todo o Livro de 
Mórmon. É Leí falando com Jacó e ensinando-lhe que Adão caiu 
para que os homens pudessem ser, e os homens são para que 
pudessem ter alegria. 

  30:08  Leí explica lindamente a Jacó sobre Adão e Eva e a Queda. E nós 
a chamamos de queda afortunada em nossa teologia. Você se 
lembra do discurso do Presidente Nelson sobre o Livro de 
Mórmon? "Como seria sua vida sem ele?" Ele fala sobre o Livro 
de Mórmon que afirma a sabedoria de Eva no episódio 
chamado A Queda. 

  30:25  Fico imaginando se Jacob está pensando em Segundo Néfi, 
capítulo dois, quando escreve este versículo: "Trabalhamos 
diligentemente para gravar nossas palavras em placas, 
esperando que nossos amados irmãos e nossos filhos as 
recebam com o coração agradecido e olhem para elas para que 
possam aprender com alegria e não com tristeza nem com 
desprezo a respeito de seus primeiros pais". 

  30:46  Isso é sobre Adão e Eva? De quem mais se trata, se não de seus 
primeiros pais? 

Hank Smith:  30:51  Eu adoro isso, John. 

Dra. Barbara Gardner:  30:53  Sempre achei que fosse Adão e Eva. 

John Bytheway:  30:54  Sim. Por causa do que ele aprendeu, Adão caiu para que os 
homens pudessem ser, os homens são para que pudessem ter 
alegria, eles vão aprender com alegria, não com desprezo sobre 
Adão e Eva, que eles bagunçaram tudo. 

  31:05  Nosso amigo Brad Wilcox diz que a Expiação foi o plano A, não o 
plano B. A Expiação não foi para limpar a bagunça que Adão e 
Eva fizeram no mundo. 

Dra. Barbara Gardner:  31:15  Em Segundo Néfi, capítulo dois, essa é a bênção de Jacó dada 
por seu pai, de que Jacó precisa saber sobre Adão e Eva. Então, 
você vê isso em todo o texto. 

  31:23  E você vê no versículo 24, como você disse: "Mas eis que todas 
essas coisas foram feitas na sabedoria daquele que sabe todas 
as coisas. Adão caiu para que os homens pudessem ser, os 
homens são para que possam ter alegria." Não consigo imaginar 
que Jacó tenha dado um entendimento tão belo sobre seu pai 
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em relação a Adão e Eva e ao Senhor ensinando a doutrina pura 
e verdadeira... 

  31:41  O que realmente é, como você mencionou ... É na seção 138 de 
Doutrina e Convênios que ouvimos falar dessa bela visão. E 
vocês sabem que Joseph vê entre os grandes e poderosos que 
se reuniram, esta é a 138, versículo 38: "Que estavam reunidos 
nesta vasta congregação dos justos, onde o Pai Adão, o Ancião 
de Dias e o pai de todos, e nossa gloriosa mãe Eva com muitas 
de suas filhas fiéis que viveram através dos tempos e adoraram 
o Deus vivo e verdadeiro". 

  32:07  É claro que adoro o fato de você ter mencionado isso. Eu 
poderia falar sobre Eve o dia todo. 

  32:11  Sim. "Para que possam ver com alegria". É Eva que o Presidente 
Nelson diz que nós, como mulheres, devemos ter a coragem da 
Mãe Eva. E esse é o propósito da vida de Adão e Eva, e esses são 
os primeiros pais e temos muita alegria neles. Se eles não 
tivessem tomado a decisão de comer o fruto, nós não 
existiríamos. 

  32:29  Essa é a realidade. Não falamos muito sobre isso, mas Jacob nos 
ensinou a realmente estudar as escrituras e a ser firmes no 
conhecimento da doutrina para não ficarmos confusos. Tenho 
certeza de que Jacob sabe a verdade a respeito de nossos 
primeiros pais e a verdade a respeito de Adão e Eva, com 
certeza. É um grande insight. 

John Bytheway:  32:46  Ele talvez saiba o que o mundo fez com Adão e Eva. Ou você 
não acredita neles, como eu disse, ou acha que eles estragaram 
tudo; estaríamos todos vivendo no paraíso se não fosse por 
eles. E Jacó aprendeu algo totalmente diferente com seu pai Leí. 
Então, fico imaginando se ele está voltando a isso e dizendo: 
"Quero que você aprenda com alegria sobre Adão e Eva". 

Hank Smith:  33:05  E só para ligar isso a Jacó dois e três, o que Barb está nos 
ensinando sobre a proteção das mulheres e como a história de 
Eva pode ser usada para machucar as mulheres, ela tem sido 
usada. 

John Bytheway:  33:18  Ao longo dos séculos. O Élder Oaks disse isso. Ele disse que 
muitas pessoas acham que Eva e suas filhas foram manchadas 
por essa história. 
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  33:25  E adoro o fato de que, quando Joseph F. Smith teve a revelação 
que você acabou de ler, Barbara, ele disse: "E nossa gloriosa 
mãe Eva com muitas de suas filhas fiéis". 

Dra. Barbara Gardner:  33:33  Sim. Exatamente. 

John Bytheway:  33:35  Sim. 

Dra. Barbara Gardner:  33:35  Na conferência geral de outubro de 2018, adorei o fato de o 
presidente Nelson, o presidente Oaks e o presidente Eyring, 
todos os membros da primeira presidência, terem falado 
especificamente sobre a retidão da Mãe Eva naquela 
conferência. 

  33:48  E o Presidente Eyring pede que nós, mulheres, sejamos mais 
como a Mãe Eva e reconheçamos que uma de nossas principais 
responsabilidades, falando do evangelho, é sermos as principais 
educadoras em nosso próprio lar. E ele diz, ao sermos 
educadoras, ele diz: "E isso significa sermos as principais 
instrutoras do evangelho". Adoro o fato de o Presidente Eyring 
ter conclamado as mulheres da Igreja a serem as principais 
instrutoras do evangelho em seus lares. 

  34:12  Adoro o fato de o Presidente Oaks citar o Presidente Nelson ao 
falar sobre o importante papel da Mãe Eva e, em seguida, o 
Presidente Nelson lembrar a todos nós do importante papel que 
Eva tem em todo o plano de salvação. 

  34:25  Quero dizer, esses discursos ... Portanto, recomendo 
enfaticamente que você volte a esses três discursos em 2018 e 
veja o que a primeira presidência fala especificamente sobre a 
Mãe Eva e a importância de seu papel nisso. 

John Bytheway:  34:37  E as mães depois. Os Guerreiros Stripling não disseram: "Eis que 
eles haviam sido ensinados por seus instrutores do Vem, e 
Segue-Me que, se não duvidassem, Deus os livraria". 

Hank Smith:  34:45  Sim. 

John Bytheway:  34:46  Espero que eles aprendam isso, mas foram ensinados por suas 
mães. Centrado no lar. 

Dra. Barbara Gardner:  34:52  Já que você foi lá, não posso perder essa oportunidade. 

John Bytheway:  34:55  Ela não pode ser contida. 

Dra. Barbara Gardner:  34:56  Sim, ela não pode ser contida. 
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  34:57  Este é o Presidente Nelson, A Participação das Irmãs na 
Coligação de Israel. Ele diz: "Por favor, ensinem àqueles que 
vocês amam que estão aprendendo com as escrituras. Ensinem 
a eles como recorrer ao Salvador para obter Seu poder de cura 
e purificação quando pecarem. Ensinem-nos a recorrer ao 
poder fortalecedor dele todos os dias de suas vidas". Isso é para 
as mulheres da Igreja. 

  35:16  E o Presidente Nelson também diz o seguinte: "Gostaria de 
acrescentar que precisamos de mulheres que saibam como 
fazer coisas importantes acontecerem. Precisamos de mulheres 
que se dediquem a pastorear os filhos de Deus ao longo do 
caminho do convênio rumo à exaltação; mulheres que saibam 
como receber revelação pessoal e compreender o poder e a paz 
da Investidura do Templo; mulheres que saibam como invocar 
os poderes do céu para proteger e fortalecer as crianças e as 
famílias; mulheres que ensinem". 

  35:39  Mas ele também diz: "Os ataques contra a doutrina da Igreja e 
nosso modo de vida vão aumentar. Por causa disso, precisamos 
de mulheres que tenham um entendimento profundo da 
doutrina de Cristo e que usem esse entendimento para ensinar 
e ajudar a criar uma geração resistente ao pecado. Precisamos 
de mulheres que consigam detectar o engano em todas as suas 
formas. Precisamos de mulheres que saibam como acessar o 
poder de Deus para disponibilizá-lo aos guardadores do 
convênio e que expressem suas crenças com confiança e 
caridade. Precisamos de mulheres que tenham a coragem e a 
visão de nossa Mãe Eva. Adoro isso em termos do que você 
acabou de dizer, e também adoro isso em termos deste 
capítulo, onde temos em Jacó 4:7, ele diz: "Contudo, o Senhor 
Deus nos mostra a nossa fraqueza, para que saibamos que é 
pela sua graça", que é outra palavra que adoro, "e pela sua 
grande condescendência para com os filhos dos homens que 
temos poder para fazer essas coisas". Em seguida, você vê no 
versículo nove: "Pois eis que, pelo poder de sua palavra, o 
homem veio sobre a face da terra". E então, vemos no versículo 
11: "Portanto, amados irmãos", e eu diria irmãs neste caso, 
"reconciliem-se com ele por meio da expiação de Cristo, seu 
filho unigênito, para que possam obter uma ressurreição de 
acordo com o poder da ressurreição". 

  36:45  Há muito a ser dito sobre poder aqui, e o poder vem por meio 
do cumprimento de convênios e da dignidade, e isso está 
disponível tanto para mulheres quanto para homens. E eu 
adoro o fato de que, depois de toda essa discussão difícil que 
Jacó teve com essas pessoas, ele implora que elas digam, no 
versículo sete: "Levem suas fraquezas ao Senhor. Ele os encherá 
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com a sua graça, os colocará de pé novamente", de certa forma, 
"Ele vai realizar essa obra maravilhosa em suas vidas. Ele vai 
lhes dar os mistérios do Reino de Deus e vai salvá-los". Eu 
simplesmente adoro o versículo 12, onde ele diz: "E agora, 
vede, não vos maravilheis de que eu vos diga estas coisas; pois 
por que não falar da expiação de Cristo e chegar a um perfeito 
conhecimento dele, como para chegar ao conhecimento da 
ressurreição e do mundo vindouro?" Depois de colocá-los quase 
de joelhos e ajudá-los a ver a maldade de seus caminhos, a 
resposta é, e sempre será, Jesus Cristo. 

  37:38  Sempre adorei essa pergunta de Jacob. O Élder Maxwell tem 
uma citação muito boa sobre isso também, quando diz: "Irmãos 
e irmãs, dado o verdadeiro interesse próprio do homem, por 
que deveríamos falar de qualquer outra coisa? Por que não falar 
da expiação de Cristo?" Por que não? Há realmente algo mais 
importante para se falar? Vamos falar de Cristo. Vamos falar 
dele sempre que possível. Falemos sobre a reconciliação que 
vem. Falemos de sua graça, falemos de sua esperança, falemos 
de sua ressurreição. Vamos falar sobre sua perfeita capacidade 
de dar conhecimento e ajudar as pessoas a se arrependerem. 
Vamos falar sobre ele de forma clara, vamos falar sobre ele de 
forma poderosa. Vamos levar as pessoas a Cristo. Por que não 
falar sobre ele? Gosto muito do fato de o nome da Igreja ser 
Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias. Por que não 
falar sobre a Igreja de Jesus Cristo, por que não usar o nome 
dele? É tão poderoso que Jacó termina todo esse sermão sobre 
Jesus Cristo: "E sejam claros ao falar dele, para a salvação de 
suas almas". 

Hank Smith:  38:32  Barb, John, alguém que esteja ouvindo pode pensar: "Cara, é 
difícil para mim ouvir isso". Passar por isso e ver onde estou 
falhando, ou onde eu realmente estava indo na direção errada". 
O Élder Holland disse o seguinte em 1998: "A vocês é estendida 
a paz e a renovação do arrependimento disponíveis por meio do 
sacrifício expiatório do Senhor Jesus Cristo. Nesses assuntos 
sérios, o caminho do arrependimento não é facilmente iniciado 
nem percorrido sem dor, mas o Salvador do mundo percorrerá 
essa jornada essencial com vocês. Ele o fortalecerá quando você 
vacilar. Ele será sua luz quando tudo parecer mais escuro. Ele 
pegará sua mão e será sua esperança quando a esperança 
parecer ser tudo o que lhe resta". Definitivamente, não 
queremos que ninguém saia de nosso encontro de hoje 
pensando: "Estou quebrado, sou irreparável". 

John Bytheway:  39:24  Acho que Jacó responde a essa pergunta. Se você está se 
sentindo assim, adoro o fato de que no capítulo 3 de Jacó, logo 
no início, ele diz: "Ok, eu tenho criticado todo mundo, 
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principalmente os maridos no capítulo 2 de Jacó", "E agora 
deixe-me falar a vocês que são puros de coração", e ele diz algo 
simples: "Olhem para Deus com firmeza de espírito, orem a ele 
com muita fé. Ele o consolará em suas aflições", e talvez 
possamos acrescentar suas inadequações. "Ele defenderá sua 
causa, enviará justiça sobre aqueles que buscam sua 
destruição." Mais um versículo: "Oh, todos vocês que são puros 
de coração, levantem a cabeça, não abaixem a cabeça, 
recebam", recebam como uma palavra de ação, "Recebam a 
agradável palavra de Deus, deem lugar. Banqueteiem-se com 
seu amor, pois vocês podem, se suas mentes estiverem firmes, 
para sempre." Nos 11 versículos seguintes, ele volta a criticar 
todos os outros. 

  40:18  Portanto, sinto que há uma proporção interessante aqui. Os 
puros de coração recebem dois versículos. Que tarefa difícil. Ele 
tem que falar tanto para os puros de coração quanto para os 
que não são puros de coração no mesmo discurso. Hank, você 
sabe disso, Barbara, você sabe disso, você tem um grupo de 
jovens, um garoto está se sentindo culpado porque roubou um 
Twix na loja 7-Eleven quando tinha sete anos de idade e outra 
pessoa tem sérias dificuldades, mas não está pensando em nada 
disso. Como falar com os dois ao mesmo tempo? E a resposta é 
que você precisa se inspirar. Você precisa falar pelo poder do 
espírito. 

Dra. Barbara Gardner:  40:55  John, não posso deixar de pensar, quando você diz isso, na 
parábola do filho pródigo, em que há três personagens 
principais. Temos o pai, o filho pródigo e o filho justo. Essa 
parábola é muito bem ensinada por Cristo. Élder Uchtdorf, 
adoro esse último discurso da conferência geral que ele fez em 
outubro de 2023. Com relação à pergunta do Hank, acho que o 
Élder Uchtdorf tem uma ótima resposta. Ele diz: "Quem de nós 
não se afastou do caminho da santidade, pensando tolamente 
que poderia encontrar mais felicidade seguindo nosso próprio 
caminho egocêntrico? Quem de nós não se sentiu humilhado, 
quebrantado, com o coração partido e desesperado por perdão 
e misericórdia? Talvez alguns até se perguntem: é possível 
voltar atrás? Serei rotulado para sempre, rejeitado e evitado 
por meus antigos amigos? Será que é melhor continuar 
perdido? Como Deus reagirá se eu tentar voltar?" 

  41:42  E então ele diz que a própria parábola está sendo respondida 
pelo Salvador. Ele diz: "Nosso Pai celestial correrá até nós, com 
o coração transbordando de amor e compaixão. Ele nos 
abraçará, colocará um manto ao redor de nossos ombros, um 
anel em nossos dedos, sandálias em nossos pés e proclamará: 
'Hoje celebramos, pois meu filho, que antes estava morto, 
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voltou à vida. O céu se alegrará com nosso retorno'. Posso falar 
com vocês individualmente por um momento?" E essa é apenas 
a maneira do Élder Uchtdorf dizer: "Deixe-me falar com você". E 
ele diz: "Não importa o que possa ter acontecido em sua vida, 
faço eco ao que o Élder Jeffrey R. Holland disse: 'Não é possível 
que você se afunde mais do que a luz infinita da Expiação de 
Cristo brilha'". Adoro essa declaração. 

  42:25  E depois o seguinte: "Embora as escolhas possam tê-los levado 
para longe do Salvador e de Sua Igreja, o mestre curador está na 
estrada que leva de volta para casa, dando-lhes as boas-vindas. 
E nós, como membros da Igreja de Jesus Cristo, procuramos 
seguir seu exemplo e abraçá-los como nossos irmãos e irmãs, 
como nossos amigos. Nós nos regozijamos e celebramos com 
vocês. Seu retorno não diminuirá as bênçãos dos outros, pois a 
generosidade do Pai é infinita e o que é dado a um não diminui 
em nada o direito de primogenitura dos outros." Adoro essa 
realidade do que Hank está pedindo, e o Élder Uchtdorf diz isso 
com muita clareza: "Não pretendo que voltar seja uma coisa 
fácil de fazer. Posso testificar que pode ser, de fato, a escolha 
mais difícil que você fará, mas presto testemunho de que, no 
momento em que você decidir voltar e andar no caminho de 
seu Salvador e Redentor, o poder Dele entrará em sua vida e a 
transformará. Os anjos no céu se alegrarão, assim como nós, 
sua família em Cristo." 

  43:26  Adoro o fato de essa ser uma história de família. Adoro que as 
pessoas com quem Jacó está falando sejam membros da família. 
Eles são sua posteridade, seus sobrinhos e sobrinhas. São seus 
primos. São pessoas que ele ama muito. E adoro os versículos 
10 e 11: "Portanto, irmãos, não procureis aconselhar-vos com o 
Senhor, mas tomai conselho da sua mão. Porque vós mesmos 
sabeis que ele aconselhou em sabedoria, em justiça e em 
grande misericórdia todas as suas obras. Portanto, irmãos 
amados, reconciliai-vos com ele por meio da expiação de Cristo, 
seu filho unigênito, e obtenhais a ressurreição segundo o poder 
da ressurreição." 

  43:58  É difícil. A realidade é que algumas coisas são difíceis. Já me 
arrependi de coisas estúpidas em minha vida antes e isso é 
humilhante e difícil, mas não há nada, a dureza não se compara 
nem um pouco à alegria do outro lado da dificuldade. 

  44:17  Lembro-me de um momento em minha vida em que estava me 
preparando para a missão e reconheci que tinha algumas coisas 
das quais me arrepender antes de ir, e meu pai era meu 
presidente de estaca. Resumindo, foi o momento mais difícil de 
minha vida, acho que até aquele momento, admitir para meu 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

Jacob 1-4 Parte 2 followHIM Podcast Página 21



pai, que era o presidente da estaca, que eu havia feito algo 
errado, como se ele pensasse que eu era perfeito. Mas também 
aprendi naquele momento que, como nos ensina Mosias, temos 
de ser como uma criança, submissos, mansos, humildes, cheios 
de amor, dispostos a nos submeter a todas as coisas que o 
Senhor achar conveniente nos infligir, assim como uma criança 
se submete a seu pai. 

  44:53  Pessoalmente, acredito que um dos motivos pelos quais o 
arrependimento é difícil é o fato de ele nos ajudar a reconhecer 
a intensa e terna misericórdia do Salvador do mundo, que 
sofreu todas as coisas e passou por baixo de todas as coisas. 
Nosso próprio sofrimento nos permite ser compassivos e 
compreensivos com o Salvador do mundo. Ele já é compassivo 
conosco, o que nos permite ser compassivos com ele e com 
todas as pessoas que também sofrem. Entendemos que vale a 
pena cada grama de dor para podermos sentir o amor de Jesus 
Cristo e nos reconciliarmos com ele. Não há dúvida. 

Hank Smith:  45:27  O Élder Callister ensinou certa vez: "Ele dá nova vida a um 
coração sem esperança". Barb, deixamos passar alguma coisa? 

Dra. Barbara Gardner:  45:33  Uma coisa que sempre me vem à mente é a missão do Senhor. 
Jacó recebeu essa missão do Senhor. Quero dizer que, com 
relação às mulheres, à liderança e outras coisas, às vezes 
olhamos para essa missão do Senhor e, portanto, ele é o 
profeta, ele vai contar a todos. Acho que é importante entender 
que, como mulheres e homens, mas especialmente como 
mulheres, lidamos com a ambiguidade e cada um de nós recebe 
sua própria missão do Senhor. Para alguns, isso pode significar ir 
para a missão e, para outros, pode significar casar em uma 
determinada idade. E, para alguns, pode ser que tenhamos 
filhos em uma determinada idade. Independentemente da 
decisão que estivermos tomando, o Senhor nos usará da mesma 
forma que usou Jacó em sua vida, pois cada um de nós tem sua 
própria missão e a chave para nós é submeter nossa vontade à 
Dele. 

  46:19  Tanto para mulheres quanto para homens, a maneira de ser um 
verdadeiro líder como Jacó é receber a mensagem do Senhor e 
depois reconhecer que essa mensagem é pessoal para nós. Jacó 
está recebendo-a como líder da comunidade. Nós recebemos 
recados gerais do Senhor. Em nossa época, a coligação de Israel 
é uma missão do Senhor que o Senhor nos deu, mas cada 
pessoa recebe sua própria missão do Senhor. E eu adoro o fato 
de Jacó encontrar essa missão no templo, e esse é um dos 
melhores lugares em que podemos receber nossa missão do 
Senhor: voltar continuamente ao templo, ficar perto do Senhor, 
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ir para a casa dele com o desejo de fazer a vontade dele, não a 
minha, mas a tua. Esse é o verdadeiro discípulo de Jesus Cristo, 
e Jacó é um exemplo disso. Há tantas tarefas variadas quanto há 
seres humanos na Terra. Quando entendermos a missão de 
Deus, seremos cheios de seu poder para podermos cumprir essa 
missão, assim como Jacó. 

Hank Smith:  47:08  E com isso, Barbara, acho que não poderíamos acrescentar mais 
nada. Que bela maneira de terminar. Gostaríamos de lembrá-
los do podcast da Barb, Grounded. Esperamos que vocês o 
procurem. Queremos agradecer à Barbara por ter passado seu 
tempo conosco hoje. Queremos agradecer à nossa produtora 
executiva Shannon Sorensen, aos nossos patrocinadores David e 
Verla Sorensen, e sempre nos lembramos do nosso fundador 
Steve Sorensen. Esperamos que você se junte a nós na próxima 
semana, pois falaremos mais sobre o livro de Jacó no 
FollowHIM. 
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Hank Smith: 00:02 Olá a todos. Bem-vindos a mais um followHIM Favorites. John e 
eu estamos compartilhando uma única história para 
acompanhar a lição de cada semana. John, estamos em Jacó: 1-
4 e você me disse que tem uma experiência para compartilhar. 

John Bytheway: 00:15 Eu sei. Há algo em Jacó 4:13. Há uma palavra que eu 
simplesmente adoro. Certo, Hank, vou fazer um teste com você 
primeiro. Qual é a definição de verdade dada na seção 93 de 
Doutrina dos Convênios? 

Hank Smith: 00:26 Oh, John, você está me pedindo para conhecer minhas 
escrituras. 

John Bytheway: 00:28 A verdade é o conhecimento das coisas como elas são, como 
foram e como serão. Algo parecido com isso. 

Hank Smith: 00:35 Como eles estão por vir. Algo assim, certo? É um conhecimento 
das coisas como elas são. Como elas são e como elas estão por 
vir. 

John Bytheway: 00:40 Ok, então volte um pouco no tempo, Hank. Eu tenho 17 anos, 
nem sei onde você está. Provavelmente em uma existência pré-
mortal. Eu estava jogando boliche no Fairmont Bowl e me 
lembro de olhar para o final da pista e havia um pequeno 
número um que dizia Primeira bola e um número dois que dizia 
Segunda bola. Era um número 1 verde e Hank, parecia um 11. 
Lembro-me de dizer: "Será que mudaram as regras? O que está 
errado?" Eu estava empurrando minha cabeça e a bola um 
estava indo... e eu pensei: "Por quê? Há algo errado com meus 
olhos". Então, terminei de jogar boliche. Eu disse à minha mãe: 
"Preciso ir a um oftalmologista." E o oftalmologista disse: "Você 
tem astigmatismo". E eu disse: "Deus te abençoe". 

01:17 E ele disse: "Não, você tem astigmatismo". Eu perguntei: "O que 
é astigmatismo? Ele disse: "Seus olhos têm mais o formato de 
uma bola de futebol do que de uma bola de basquete". E eu 
pensei: "Ah, eu assisto muito futebol". E Hank, não consigo nem 
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expressar. Foi de partir o coração. Meu plano era ser piloto de 
caça. Você tinha que ter uma visão de 20-20 para ser um piloto 
militar. E tudo isso foi por água abaixo ali mesmo. Não sei o que 
acontece agora com o LASIK, mas tudo isso desapareceu. 
Lembro-me de ir algumas semanas depois e pegar meus óculos. 
Lembro-me de colocar os óculos. Hank, não sei por quanto 
tempo minha visão ficou embaçada de longe e de perto. Isso é 
astigmatismo. Ela ficava distorcida em qualquer distância. 
Coloquei os óculos e foi como a primeira vez que você viu uma 
televisão de alta definição e disse: "Uau". Foi assim que me 
senti. Eu os coloquei. Posso ver as folhas das árvores com tanta 
nitidez. Minha mãe está me levando para casa. Eu disse: "Isso é 
incrível". Da próxima vez que fui jogar boliche, foi tipo 11, 1, 11, 
1. 

Hank Smith:  02:17  Você pensa: "Estou vendo". 

John Bytheway:  02:18  Isso é tão nítido e tudo estava tão claro e definido. Eu não tinha 
ideia de quanto tempo, como eu disse, ela estava distorcida 
para mim. Bem, a questão é a seguinte. Hoje em dia, temos 
recursos incríveis. Você pode fazer uma pergunta no ar, pode 
perguntar ao Google, à Alexa ou à Siri, e eles lhe dirão como 
acham que as coisas são. E a IA lhe dirá como ela acha que as 
coisas são a partir de seu banco de dados. E há uma chance de 
que isso seja verdade. Já brincamos sobre isso antes. Se você 
não tem informações, pergunte ao Google. Se lhe falta 
sabedoria, essa é outra questão. Então, quando você chega a 
Jacó 4:13, ele tem algo melhor do que o Google, do que a Alexa, 
do que a Siri, do que o chat GPT. E é isso que ele diz em Jacó 
4:13. Em Jacó 4:13, ele acrescenta uma palavra à definição de 
verdade na Seção 93. E eu simplesmente adoro isso. 

  03:11  Deixe-me começar. "Eis que, meus irmãos, aquele que profetiza, 
profetize para o entendimento dos homens. Porque o Espírito 
fala a verdade e não mente. Portanto, ele fala das coisas como 
elas realmente são e das coisas como elas realmente serão." 
Adoro a palavra extra really (de fato) aqui. Há tantas fontes que 
podem lhe dizer algo. Mas eu não quero IA, quero II. Quero que 
a Inteligência Infinita me diga. E o espírito falará das coisas 
como elas realmente são e das coisas como elas realmente 
serão. Todos nós, na medida do possível, nos colocamos em 
lugares onde o espírito do Senhor está e, assim, podemos sentir 
as coisas como elas realmente são. Foi assim que me senti na 
primeira vez que coloquei os óculos. 

Hank Smith:  04:01  Oh, eu adoro isso. Fantástico. Adoro a ideia de que eu não sabia 
que não podia ver até que vi. 
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John Bytheway:  04:09  E então eu pensei: "Ah, é assim que as coisas realmente são". 

Hank Smith:  04:13  É assim que se vê. E podemos passar por essa mesma situação 
espiritualmente. "Oh, eu posso ver. Eu posso ver." Por que não 
vemos se você realmente vê? 

John Bytheway:  04:21  Veja como as coisas realmente são. 

Hank Smith:  04:23  Aposto que você canta Amazing Grace de forma diferente, 
certo? 

John Bytheway:  04:26  Eu já fui cego, mas agora estou vendo. 

Hank Smith:  04:29  Ele disse: "Eu já senti isso, irmão". John, bem, acho que as 
famílias de todo o planeta são gratas por você não ter se 
tornado um piloto de caça, mas se tornou um orador de igreja e 
abençoou muitas vidas. 

John Bytheway:  04:41  Talvez na próxima vida. Não quero atirar em ninguém. Só quero 
algo extremamente poderoso. É isso que eu digo às pessoas. 

Hank Smith:  04:47  Eu quero voar. O que você disse? Rápido e baixo. Já ouvi você 
dizer isso antes. 

John Bytheway:  04:51  Sim, eu quero ir muito rápido e muito baixo. Muito baixo. Isso 
seria muito divertido. 

Hank Smith:  04:55  Junte-se a nós em nosso podcast completo. Ele se chama 
followHIM. Você pode obtê-lo em qualquer lugar que receba 
seus podcasts. Esta semana estamos com a Dra. Barbara 
Morgan Gardner. Você vai adorar o que ela faz com essa 
primeira metade de Jacó. E junte-se a nós na próxima semana 
para mais um followHIM Favorites. 
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